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… Хвала Его чудному Имени. Благодарим Тебя, Господь. Благодарение Его… Благодарим
Тебя, Господь. Отец, мы прославляем Тебя, Господь. Мы благодарим Тебя, Господь. О,
благословенно Имя Господа! Наш Небесный Отец, как чудесно в это утро находиться в Доме
Господнем, слышать громкое прославление народа Божьего. Сверхъестественное входит в народ,
Господи, чтобы оживить для них Слово на этот день, для живой Невесты. О, Боже, как Твой
Пророк прогремел! Он сказал: «О, Феникс, – однажды в 1963, – Город Феникс, что происходит?
Это проявляются те Семь Громов. Люди приезжают и прилетают отовсюду».

Господь Бог, пусть всё, происходящее в Местном Христианском Собрании, приведёт прямо к
проявлению тех Громов, когда люди будут приходить и приезжать, и прилетать отовсюду. Что
происходит в Нью-Йорке? Проявляются Те Громы. Что это? Христос Иисус во плоти, Слово,
ставшее плотью в Нью-Йорке.

Отец, вот что входит в них. Они… они знают, что нечто движется, Господь. Движение
началось. «Так говорит Господь» для Невесты. Небесный Отец, и пусть эта реальность оживёт для
каждого здесь, Господь, сегодня, Боже, что Ты Сам здесь находишься сегодня утром. Ты
будешь… Ты появляешься чрез откровение в Нью-Йорке, говоря о Царствии Божьем,
подготавливая особый народ через особое действие, которого нигде больше нет на лице земли.
Ради какой цели, Господь? Чтобы принести Завершающий Камень.

О, Боже, пусть это откровение достигнет всех и каждого сегодня. И они возопиют:             «
Господь мой и Бог мой». Им будет открыто, что Божество прямо сейчас здесь. Божество,
спасающее их и крестящее их Духом Святым. Божество, исцеляющее больных, открывающее
глаза слепым, дающее слух глухим, и дающее речь немым. Вот Кто здесь сегодня. Если бы ему
только найти двух или трёх, которые поверят в это. О, Боже! Пусть мы найдём таких верующих
сегодня. И затем, пусть они бросятся к этим благословениям Божьим, говоря правильные вещи и
поступая правильно.

Небесный Отец, мы молим за дочь сестры Лилы, Бетси, Господь Бог, она испытывает
страшные боли в теле, и доктор, они не знают, что это. И она просила помолиться. Небесный
Отец, мы молим, Боже, чтобы Ты исцелил нашу маленькую Бетси сегодня, где бы она ни была. И
пусть Ангел Господень подойдёт к её кровати, и откроется ей. О, Боже, сойди же, и оживи, и
исцели её, Господь, и исцели её разум, и приведи её к совершенной Истине, Господь. Небесный
Отец, мы вверяем её в Твои руки.

И мы молим за эту молодую женщину, которую… встретила в больнице наша сестра Альма,
Господь. И она хочет отдать Тебе своё сердце, и она хочет быть здесь, чтобы креститься. Боже,
пусть нарывы на её ноге полностью заживут сегодня, Господь. Она сказала, она желает принять
крещение, независимо от того, холодная ли вода или тёплая, дождь, слякоть или снег. Боже, это
похоже на избранного. О, Хвала Богу! Сойди на неё сегодня, и иссуши эти нарывы на её ногах,
Господь. И пусть она будет здесь в воскресенье утром, чтобы мы крестили её. И мы хотим,
Господь Иисус, вспомнить о нашем брате Винсенте Ортизе, который в больнице по причине
высокого кровяного давления. Боже, пусть Святой Дух просто успокоит его, Господь, и сделает
его нормальным и полностью здоровым. Вспомни нашу сестру Такер и Эдит Джексон, и нашу
Силвию Джексон и всех тех, которые связаны с нами здесь верой. Вспомни их также, Отец,
сегодня, и пошли на них огонь в это утро, и на всех тех, кто не смог придти. А мы не преминем
воздать Тебе хвалу, честь и славу.

И мы сейчас в ожидании, Господь Иисус, чтобы Ты ходил среди нас, как в прошлое
воскресенье. Мы ждём Тебя с распростёртыми объятьями, мы ожидаем Тебя, Господь. Мы знаем,
Ты сейчас здесь, дорогой Бог. Христос в Своём Храме.

Теперь, Отец, благослови Своё Слово и благослови народ. Когда мы сидим тут, Боже, пусть
ангелы откроют их разум и их разумение, чтоб они знали, что прямо сейчас Ты здесь.
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Благословенно Имя Господне. Отец, мы молим и мы просим об этом во Имя Иисуса и ради Него.
Аминь. Вы можете сесть.

О, мы, несомненно, счастливы находиться здесь сегодня утром. Я слышал все эти чудесные
молитвенные просьбы… вернее, благодарственные записки. И всё, касающееся благодарственных
записок, брат… Я думаю, речь шла о брате Гриффине, что он приобрёл машину. Видите, Бог всё
может. Аминь.

И брат Карл сидит там сзади, просто излучает свет повсюду  с Дэвидом Луком. У нас тут врач
сегодня с нами. Аминь, малый Лука. Это чудесно. Да благословит Господь нашу сестру Кати и
брата Карла.

Теперь, у нас тут есть благодарственные записки. Брат… это брат Браун вёл машину на
прошлой неделе? Джонатан Браун? Это некий брат, я не мог там разобрать его имени. Он
записал… Брайан? О, брат Брайан? Понятно. Он желает прославить Господа. Он написал это
прославление красиво и отчётливо, но я не мог разобрать имени.

«Я хотел бы поблагодарить Господа за Его охрану, проявленную ко мне на этой неделе. Я
радовался в Господе в прошлое воскресенье из-за Его драгоценного Слова, и по дороге домой,
моя машина столкнулась лоб в лоб с другой машиной… врезалась. Когда я вышел из машины, я
ожидал увидеть, что весь перед будет вмят. Но к моему удивлению, когда я взглянул на машину,
на машине не было и царапины. То, что могло быть трагедией и испытанием поистине явилось
благословением. Я благодарю Его за Его удивительную благодать и любовь». Просто чудесно,
брат Брайан.

Как-то раньше, я помню, брат Брайан заснул, а машина направлялась прямо в дерево, и Ангел
Господень просто развернул её, и остановил. Аминь. Видите? Он едет с вами, если вы верите в
это. Аминь. Видите? Хвала Его Имени!

И теперь от сестры Барбары Браун: « Пожалуйста, поблагодарите моих братьев и сестёр за то,
что они молились за меня, когда у меня были испытания и операция. Благодарение Богу, всё
прекрасно, а раньше всё было безрезультатно». Очень рады слышать это. А вот это от сестры, за
которую я только что молился. Одри Дюпи, она живёт где-то здесь на Сент. Албанс. Она должна
была прийти сегодня. Сестра Альма встретила её в больнице, и дала ей книги, и она слышала
плёнки, и всё такое. И она хотела придти сегодня. Мы ещё не набирали воду, и мне говорили, что
вода холодная. «Я желаю, чтобы святые продолжали молиться за меня. Я также благодарю
Господа за ваши молитвы. Нарывы на ногах уже заживают быстрее обычного. Также все мои
проблемы решаются. Благодарение Господу. Я приду в следующее воскресенье, чтобы принять
крещение, и мне неважно, холодная ли вода в бассейне или тёплая, дождь, слякоть или снег. Не
переставайте молиться. Да благословит вас Бог». Чудесно.

Сестра Альма, она здесь сегодня? Где-то там внизу, я не знаю. Неважно, я просто забыл
упомянуть, что она была исцелена на прошлой неделе. «Дорогие святые, я желаю выразить вам
свою благодарность за ваши молитвы обо мне, когда я находилась в больнице. Я знаю, Господь
Иисус коснулся меня, и удержал руки докторов, чтобы они не брали мышечную биопсию от
меня». Только уберёшь их… Понимаете? «Я также благодарю вас за вашу любовь и заботу, за то,
что вы, оставляя свои дела, приходили навещать меня, когда я там находилась. Благодарю
каждого, кто принял… каждого, кто принял хоть какое-то участие в заботе о моих детях. Но
больше всего я хочу поблагодарить брата Эдди и сестру Айрис, которые, я знаю, оставив свои
дела, проявили сильную заботу о Лауралин и Филиппе, и также сестру Арвелло, которую я
люблю. Я желаю пред всеми поблагодарить вас, одни слова не могут… не могут вознаградить
ваших стремлений. Да благословит вас всех, святые, Бог во Имя Господа Иисуса. Сестра Альма».

Что ж, чудесно. Благодарить всегда чудесно. Как тот один прокажённый вернулся и
поблагодарил. Аминь. Остальные продолжили свой путь. Видите? Именно это мы и делаем
сейчас. Мы были прокажёнными, вернулись, и мы вернулись в среду и в воскресенье, чтобы
возблагодарить. Поэтому мы не приходим с такими длинными лицами, не так ли? Мы приходим,
чтобы возблагодарить. Аминь. Хвала Господу! Слово просто открывается, не так ли, брат Боб?
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Аминь. Видите? Теперь это открыто, и теперь мы можем видеть. Это произошло на прошлой
неделе. Хвала Господу!

Теперь я хочу прочитать из Писания… Хвала Богу! Я даже не знаю, что я буду тут делать. У
меня тут всё передо мной, и я просто прошу Господа, чтобы Он сделал это так, как Он хочет это
сделать. Когда взять эту заметку, ту заметку, я уповаю на Святого Духа, ибо пробуждение
началось. Аминь.

Видите, это было сказано в среду, пробуждение началось, и Святой Дух ниспослал Огонь на
это. Так что у нас… пробуждение. Бог не может пробуждать то, чего нет, понимаете? Поэтому с
63-го года Слово засевалось в ваши сердца, оно входило неосознанно, и теперь Он пробудит Его.
Тогда вы: « О-о! А-а! М-м!» Это пробуждение, тогда оно в действии. Понимаете? Аминь. Видите?

Видите, как воды… на воде появляется рябь и всякое такое. Понимаете? Эта рябь делается из
той же самой воды. Верно? Видите, она покрывается рябью. Что она делает, эти волны и всё
такое? Она вымывает мусор на берег. Так что пусть у нас будет такое пробуждение, которое
вымоет мусор на берег, аминь, на Слове, понимаете, полностью сосредоточенное на Слове.
Теперь давайте обратимся к 20-й главе Иоанна, 19 стих. Давайте встанем для прочтения Слова.
Хорошо, когда встаёшь в знак почтения к Слову. Я хочу, чтоб вы молились за меня, потому что
на этом пробуждении я проповедую на одной ноге, а в воскресенье я простудил горло, бронхит. И
поэтому я выжму из своего голоса всё, что смогу. Но мне этого не остановить, потому что уже
началось. Аминь.

В тот же первый день недели вечером, когда двери дома,
где собирались ученики Его, были заперты из опасения от
Иудеев, пришел Иисус, и стал посреди, и говорит им: мир
вам!
Сказав это, Он показал… показал им руки и ноги и ребра
Свои. Ученики обрадовались, увидев Господа.
Иисус же сказал им вторично: мир вам! (второй раз) как
послал Меня Отец, так и Я посылаю вас.

Видите, Он даёт им поручение. Видите? Видите, и это вообще не имело никакого отношения к
какому-нибудь там страху. Это Бог снова возвращается, чтобы пробудить, поставить вас на
служение. Видите? Видите, всё… Теперь всё это позитивно. Всё негативное было сметено.
Потому что при этом пробуждении мы находимся в позитиве. Мы здесь, потому что последние
одиннадцать лет Он призывал нас сюда, и теперь Он пробудит тех, которых Он призвал. И Он
будет говорить о Царствии Божьем, о том, что они должны знать. Затем Он опустит
Завершающий Камень, и пошлёт их. Аминь. Видите?

Иисус же сказал им вторично: мир вам! как послал Меня
Отец, так и Я посылаю вас.

Но теперь вы должны быть посланы. 

Сказав это, дунул, и говорит им: примите Духа Святаго.
Кому простите грехи, тому простятся; на ком оставите,
на том останутся.

Так вот, всё это также произошло 22-го. Хотя это вторая часть. Я читал из Луки первую часть,
потому что мы не могли покрыть эту часть на прошлой неделе. Поэтому мы возвращаемся, чтобы
взять эту часть. Всё это произошло в один и тот же день. Грехи прощены, фью-ю, дунул на них,
чтобы приняли Святого Духа, открыл Писания. Понимаете? Всё здесь. Теперь это для служения.

И Иисус явился ученикам, Фома тоже присутствует.
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Фома же, один из двенадцати, называемый Близнец, не был
тут с ними, когда приходил Иисус. (на прошлой неделе)
Другие ученики сказали ему: мы видели Господа.

Какое было свидетельство в прошлое воскресенье! В течение всей этой недели мы видели
Господа. 

Но он сказал им: если… (Теперь тут Фома, видите? Он здесь
сегодня утром.) если не увижу на руках Его ран от гвоздей, и
не вложу перста моего в раны от гвоздей, и не вложу руки
моей в ребра Его, не поверю.

Какое условие ради того, чтоб Фома поверил! Он должен увидеть и всё это сделать тут,
единственно чтобы он поверил.

После восьми дней опять (сегодня утром) были в доме
ученики Его, и Фома с ними. Пришел Иисус, когда двери
были заперты, стал посреди них и сказал: мир вам!

Видите, когда приходит Слово, Оно приносит мир.

Потом говорит Фоме: подай…

Он знал, о чём Фома думал всю неделю. Как только Он вошёл в дверь, Он говорит: «Давай,
Фома, сразу же, без промедления, вложи сюда свои руки». Видите?

… подай перст твой сюда и посмотри руки Мои; подай руку
твою и вложи в ребра Мои; и не будь неверующим, но
верующим.

Таким образом Он хочет сразу прогнать неверие. Видите?

Фома сказал Ему в ответ: Господь мой и Бог мой!
И Иисус сказал ему… говорит ему: Фома, ты поверил,
потому что увидел Меня; блаженны невидевшие и
уверовавшие.

Пусть Бог приложит благословение к прочтению Его Слова. Вы можете сесть. Вот это да! Он
говорит этому еврею, Фоме, тебе посчастливилось увидеть Меня, вам евреям, но Я приведу ещё и
из язычников. Они не видели Меня, но они поверят. И какое благословение будет на них! И Я
явлюсь тем язычникам в последние дни со знамением Сына Человеческого. И они увидят Меня
снова через Малахию 4. О, вот это да! Открыто ли это вам сегодня? Хвала Господу!

Итак, моя проповедь сегодня называется: «Вера Воскресения». Сегодня утром мы говорим о
другом роде веры. Была одна вера, когда Иисус, Небесный Отец, открыл Петру, Матфея 16:18: «За
кого люди почитают Меня? Ты – Христос, Сын Бога Живого». Видите? Хорошо.

Это было Помазанное Слово. Это было помазанным Словом на то время. Потому что и Ной
был Словом, и Моисей был Словом. Понимаете? Так что Пётр увидел, что этот человек там с…
смирённый, небольшого роста человек, был Словом на тот день, как и всякий пророк являлся
Словом. Но то, что тут увидел Фома, было нечто другое. Он сказал: «Господь мой и Бог мой».
Это Божество. Тогда в первый раз ученики увидели Божество, и тем учеником был Фома.

Но Ему пришлось кое-что сделать в тот день, чтобы Фома, наконец, увидел это. Не ты, брат
Томас, [«Thomas» – Фома – Пер.] потому что ты поверил этому на прошлой неделе. Аминь.
Поэтому мы, конечно, благодарим и прославляем Господа за всё, что было сделано.
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А сейчас я хочу прочитать… У меня всего здесь так много, но я чувствую побуждение
прочитать это вам. Итак, я просто перейду… У вас есть время? Мне не нужно будет спешить,
верно? И вы готовы принять Слово? Потому что у нас остаётся совсем немного времени, чтобы
изложить это всё. Понимаете? Сейчас здесь в Нью-Йорке совершается короткое, быстрое дело.
Времени осталось немного. Понимаете? Так что не пропустите этого! Аминь. Понимаете?

Теперь, 13 страница, если вы записываете. Сейчас мы говорим о Царстве Божьем. Так что
расслабьтесь и поднимите шторы. Аминь. Видите? Теперь второй… абзац 55.

И теперь то же самое сегодня. Есть только одно место, где духовная смерть не может
поразить, это есть Слово. – Видите? Дальше я пропущу, – Смерть не может поразить Слово,
потому что Оно — Живое Слово Божье.

Теперь тут немного ниже. Церковь, (абзац 58) где бы вы ни были, к чему бы вы ни
принадлежали,.. мне нет разницы… мне нет никакой разницы. Но вы должны знать одно: вы
должны быть во Христе, иначе вы мертвы. Ты не можешь жить вне Его. (А Он есть Слово)
Ваша церковь, может быть, превосходная, как здание; ваше собрание, может быть, порядочное
как люди. Но когда вы отвергаете Тело, Кровь, Слово Иисуса Христа — вы умираете в ту самую
минуту, когда это делаете. Это Божье избранное место поклонения. Вот где находится Его
Имя, точно. Вот где Он избрал поместить Своё Имя — не в церковь, но в Сына, в Иисуса
Христа.

И 16 страница, абзац 71. Я там был, и многие из нас были там в феврале 65-го, это
сенсационное заявление. Вот, и он сделал тут сенсационное заявление:

Друзья мои, я не хочу ранить чувства, но я ответствен за Послание, и вот это Послание:
«Выйдите из этой путаницы!» И если я прошу вас выйти, то куда я собираюсь вас завести?
Поведу ли я вас в Скинию Бранхама? Здесь такие же недостатки, как и во всех остальных.

Но есть одно место, куда я могу вас привести, где вы будете в безопасности и защищены от
смерти, — это в Иисусе Христе. Это Божье место поклонения. Это то место, которое я
представляю вам в этот вечер, где Бог поместил Своё Имя. Где Он обещал встретиться с
каждым приходящим туда человеком, поклоняющимся Ему на этом празднике, — именно во
Христе; не в какой-либо церкви, не в какой-либо скинии. Но во Христе, Он — Божья Скиния. Он
есть то место, в которое вошёл Бог в Самого…в которое вошёл Сам Бог, и обитал в Нём. «Сей
есть Сын Мой возлюбленный, в Котором Мне угодно пребывать». Вот где поселился Бог.

Аминь. Видите? И это то место, ради которого я трудился одиннадцать лет, чтобы привести
вас туда. Не к себе, не в это здание, а в Слово. О, как дьявол боролся против этого. Многим из
вас он нагонял мысли, что я о себе говорю. А я только говорил, что Он сказал. Это Слово Божье.
Видите?

Так вот, я сейчас закладываю это как основание, потому что я должен проповедовать из того,
что он сказал здесь в этих брошюрах и из Библии. Страница 19. Я сейчас просто засеваю семена.
Мы ещё вернёмся к этому. Теперь 86 абзац. Когда придёте домой, вам следует прочитать это, и
тогда Святой Дух снова напомнит вам это.

Теперь мы находим, что… Теперь мы хотим выяснить, как мы входим в Него. Как мы
попадаем в это место поклонения? Первое Коринфянам 12 показывает это, ибо, «Одним Духом»
Не одной церковью, не одним вероучением, не одним пастором, не одним епископом, (Видите,
дело не в них, видите?) не одним священником. Но, «Одним Святым Духом мы все крещены в
одно Тело», которое есть Тело Иисуса Христа, и подчинены каждому дару, который находится
в том Теле. Так точно!



7

Не присоединение, не декламирование вероучений, не взлёты и падения, не рукопожатия и не
что-то ещё. Но через Рождение мы крещены в Тело Иисуса Христа! Аминь. «Одним Святым
Духом мы все крещены в одно Тело».

И что это за Тело? (Вот оно) «В начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог. И
Слово стало плотью и обитало среди нас». (Вот Тело. Вот это да!)

Как мы можем быть в том Теле и отрицать хотя бы одно Слово из Этого, или выбирать
Это и помещать во что-то такое, что даже не находится в Теле? (которое есть Слово) Как мы
можем такое делать? Божье избранное место! Заметьте, и когда вы истинно крещены в Него,
истинное доказательство состоит в том, что вы верите Ему, Слову. (Тому, Кто пришёл сюда в
прошлое воскресенье. Вы верите Ему, Слову. Аминь.)

Как ты можешь быть частью Его и затем отвергать Его? Как я могу отвергать свою руку,
когда она — моя рука? Если отвергаю, то с моей головой что-то не в порядке. Как же я смогу?
Если у меня с головой что-то не в порядке: отрицаю, что это — моя рука, отрицаю, что это —
моя нога, тогда что-то духовно не в порядке с верующим, который отрицает любое Слово,
сказанное и обещанное Богом. (О, видите? Это обещанное Слово на наш день) Что-то духовно
не в порядке с тем так называемым верующим.

Поэтому мы одиннадцать лет проповедовали обетования по вере, обетования. Что Он сказал,
то Он сделает. И мы действовали на основании этого, как если бы Он уже сделал это. И не
покалебались неверием, но пребывали тверды одиннадцать лет, воздавая славу Богу. И та слава
Богу вменилась в праведность. Не какие-нибудь ощущения, видения, сны, только то, что Он
сказал в обетовании.

Теперь давайте снимем пиджак. Теперь мы добрались до банки с мёдом. Аминь. Я чувствую,
огни сверкают по всему этому месту. Я чувствую, мы прибыли. Аминь.

Что-то духовно не в порядке с тем так называемым верующим. Ты не сможешь отрицать ни
одной Его буквы, (Аминь) потому что ты стал частью того же самого. Ты — Его часть,
потому что ты крещён в Него; Духом Святым Он внёс тебя в это Тело Иисуса Христа. Какая
прекрасная вещь. У Бога было определённое место для встречи. Он встретил Авраама, и там
Авраам поклонялся. И во всём Ветхом Завете! И Он истолкует в вас Своё обещанное Слово.

Он есть Любовь. И Он обещал сформировать Тело, называемое механикой. Семь Ступеней,
Он обещал сформировать их. Затем Он, который является Любовью, Гласом Архангела, сходит на
те Семь Ступеней, и управляет теми семью Словами, семью Голосами. О, Хвала Богу!

И Он истолкует в вас Своё обещанное Слово. Вы это поняли? Слово, которое Он обещал
исполнить в тот день, в который вы живёте, вы будете написанными письмами Божьими,
читаемыми всеми людьми. Не то, что вы заявляете, но что Бог делает через вас — будет
говорить громче, чем то, что вы заявляете. Бог сказал: «Эти знамения будут сопровождать
верующих». Это говорит через вас.

Вам не нужно ничего говорить. Вам не нужно ходить везде и говорить: «Я только что
разгадал это». О, я мог бы сказать об этом нечто конкретное, но я приберегу это на потом.

Он говорил об этом веке, что будет теперь. Верующие сего века должны верить Этому, что
Он обещал сегодня. Точно таким образом, как им пришлось войти в ковчег, чтобы спастись;
выйти из Египта, чтобы спастись; они должны войти во Христа, чтобы спастись теперь, в
Слово Послания, что Он вчера, сегодня и вовеки Тот же.
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А Малахия 4 и есть то Слово на сегодняшний день. Но Малахия 4 дал обетование
Невесте-Слову на этот день, то есть девять лет спустя. Тогда это должно быть Евреям 13:8, тот же
вчера, сегодня и вовеки. О, вот это да!

Как вы входите в Это? Через крещение! (в это Слово на этот день) Какое крещение, водное?
Святым Духом! «Одним Духом все мы крещены в это одно Тело» (на этот день). И Его
обетованное Слово, Он не будет…Вы не будете Его истолковывать. Он истолкует Его через
вас;

Вам не нужно втыкать… овцам не нужно втыкать в себя шерсть. Шерсть сама вырастает у
овец. Аминь? Вам не нужно производить никакой шерсти. Она уже там. Она вырастает, когда ей
полагается вырастать в своё время. Она вырастет. Значит, Любовь сойдёт и истолкует те Семь
Ступеней. Не надо ломать голову, пытаясь истолковать те Семь Ступеней. Святой Дух здесь в
среду вышел потом, и обличил. Аминь. Мы хорошо поговорили, я и мой дорогой брат вот тут.
Святой Дух побудил его вопиять о Воздержании. Видите? Он не знал. Он был просто… он
должен был сделать это. Он сказал, он почувствовал, как будто замкнулся в себе после того как
сказал это. И мы хорошо провели время, беседуя по телефону. Аминь. После вечернего собрания
в среду. Видите?

Поэтому Святой Дух сказал мне на прошлой неделе выйти после брата Ханта, и прояснить им
те сомнительные места, потому что они не понимают меня, когда дело доходит до тех
сомнительных мест. Аминь. Поэтому я говорю, вернитесь к Слову, прежде чем просить о
Воздержании. Аминь. И он принял это. Видите, он сказал мне, он как бык. Понимаете? На нас тут
много быков нападало и проходило через Нью-Йорк. Поэтому когда я видел быка, я просто брал
красную тряпку и выбрасывал перед ним. Быки не любят красные тряпки. И он набрасывался и
фыркал, а я говорил: «Оле! Оле!» Аминь. И он возвращался и снова набрасывался, и я: «Оле!
Оле!». Я просто уклонялся от него (Уи-ит), и он убегал. Аминь.

Но этот бык нам нравится. Поэтому мы оставим его здесь на пастбище в Форист Хиллз.
Аминь. Хвала Господу, брат! Весь его дом изменился. Он изменённый человек. Аминь. Он
пришёл к Слову. О-о! Аминь. Видите? Это правильный дух. Он пришёл к Слову. Он не знал. Он
не понимал. Он приехал с Запада, знаете, где было как-то так туманно там. Там на Западе: «Займи
своё место, женщина! Сядь! Замолчи!» Понимаете? Так на Западе. Понимаете? О-о!

Иисус, Он мягко подходит. Он любит Свою Невесту. О, аминь! Понимаете? Вот почему муж
здесь знает, понимаете? Видите, они не знают, что всё это значит. Там, на Западе они были
научены по-другому. Некоторым из вас, сёстры, следует съездить когда-нибудь на Запад и
посмотреть, что там происходит. Аминь. Итак.     

И Его обетованное Слово, Он не будет…Вы не будете Его истолковывать. Он истолкует Его
через вас; что вы совершаете то, что Он обещал совершать. Следующая за Ним Церковь (вот,
послушайте) будет настолько подобна Ему, что люди узнают это.

И вам не нужно будет ничего говорить. «Вот идёт христианин». Ого. Капает. Христианин с
Любовью. Аминь. Видите?

Посмотрите на Петра и Иоанна, когда их допрашивали насчёт исцеления человека у ворот
под названием Прекрасные. Они сказали: «Они приметили — те священники, — что они оба —
люди некнижные и необученные», между тем узнавали их, что они были с Иисусом. (Получали те
Семь Ступеней) Потому что (что?) они совершали дела, которые Он совершал.

Мы являемся только лозой со своими Семью Ступенями. Без Него, мы ничего не можем без
Любви. Аминь.
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У Петра было столько Добродетели, они исцелялись от его тени. Как же ты получишь
Воздержание без Добродетели? Если у тебя есть Добродетель, встань и пусть кто-нибудь
исцелится от твоей тени. О-о! Так давайте же тогда наполнимся Верой сегодня, прежде чем
поднимемся куда-нибудь дальше по этой лестнице. А? Аминь. Давайте сначала приобретём Веру.
Аминь. Потому что если ты говоришь, что имеешь Воздержание или Терпение, где же
Добродетель? Добродетель – это Динамика, исцеляющая сила. Женщина прикоснулась к одежде
Иисуса, и Добродетель, Он обернулся, Добродетель[Синод. пер. «сила» – Пер.] вышла из Него,
исцеляющая сила, Динамика вышла. Какое откровение!

Теперь послушайте. Вы можете прикоснуться к Иисусу сегодня. Он обернётся и исцелит вас
по Вере. Вы почувствовали, как Он вошёл там на том? Что бы ни было не в порядке с вами в это
утро, вы можете исцелиться. Брат Хант перетянул Добродетель от того человека, от человека, у
которого была астма. Брат Хант перехватил её, он повернул Иисуса. Иисус сказал: «Кто
прикоснулся ко Мне?»

Брат Бранхам сказал: «Что-то пошло не так». Нет, всё шло как надо. Брат Хант перетянул к
себе Добродетель. И Бог исцелил его сестру, пока она верила этому. И я рассказал об этом брату
в церкви Барни Кабра. В четверг утром брат Барни сказал: «Брат Кульман, этот брат хочет, чтоб
ты помолился за него». Потому что у него был диск в спине. Как это называется? Смещение
межпозвоночного диска в спине. Нет, было что-то другое. Это было что-то… Как это
называлось, Илэйн? Был диск или что-то такое в его спине. Что бы там ни было, было что-то у
него в спине, и он попросил, чтобы я помолился.

Я сказал: «Хорошо, – я сказал, – я вот что тебе скажу. В субботу должно быть служение-
исцеление, – я сказал, – но ты не сможешь исцелиться просто сидя на своём месте». Итак потом,
когда я упомянул о брате Ханте и Столпе Огненном, он сказал, над ним прошло нечто жаркое.
Он пошёл домой, и пошёл к доктору, и доктор… всё, что увидел доктор, был шрам на том месте,
где было там что-то. Всего лишь упомянул о том, что произошло с братом Хантом. Он перетянул
это, и оно прошло над ним.

Видите, сила добродетели вышла и исцелила того человека, который сидел там в то время как
я проповедовал. Сестра Вэйл звонила и писала моей жене, говорила она три раза прослушивала
«К Некоторым Сострадайте». Она сказала: «А что там насчёт ячменя или что-то такое? Что это? –
Она сказала, – Я видела, когда брат Кульман говорил, на вас могут возложить руки или вы
просто можете принять это». Она сказала, это был вызов. Я сказал: «Именно». Они все могли бы
исцелиться там если бы захотели, потому что Он был там. Он прогремел в их сердца Братолюбие.

Мы должны заниматься делами Отца. И то же самое должно быть сегодня. Теперь,
запомните, Он вчера, сегодня и вовеки Тот же; ибо Бог встречает вас в Нём, это единственное
место…

Я хочу тут кое-что ещё. Теперь, для тех, кто ищет Святого Духа, вот обетование, которое
проговорил здесь брат Бранхам. И я хотел прочитать его вам. Я думаю, это здесь. Да, верно, 27
страница.

В любой день, в любой вечер, в любой час, тут ожидают людей, которые желают принять
крещение, которые покаялись. И если будете послушны этой заповеди, то вы, конечно, по
обетованию Божьему, если вы искренни в сердце своём, то получите крещение Святым Духом.

Теперь я могу начинать. Вот, пожалуйста. Вы можете быть уверены, сегодня утром, в
обетовании Божьем. Если вы сейчас искренни, а не просто играете тут в этих затемнённых
местах. И Он знает, говорите ли только: «Ну, я в Послании», и дурачитесь тут. Вот почему
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Святой Дух сказал: «Расскажи им теперь об этих сомнительных местах. Потому что Я ничего не
могу сделать для них. Приведи их к Слову, и они получат Святого Духа».

Видите, разве вы не понимаете, что это было? Это послание так отличается. Пятидесятники
всё это растерзали. Это было чувство. Поэтому, что он сделал с тем чувством? Он его уи-и-иш, и
поместил в Слово. Тогда все, которые приняли каждое Слово, приняли Крещение Святым Духом
в механике. И всё, что Ему оставалось, это помазать ту механику, и вот Святой Дух. Но они не…
они пропустили это. Слишком просто.

Брат Бранхам говорил, есть… Слава Богу в Вышних, под той Седьмой Печатью заложен
секрет. Если бы Сатана ухватился за это, он мог бы нанести большой ущерб. Слово там,
механика, Семь Ступеней приходят. О, вот это да! Аминь. Вы понимаете? Видите? Теперь это
начнёт взрываться по всей церкви, потому что у нас пробуждение. У нас пробуждение. Потому
что, видите, теперь индивидуальные откровения. Аминь.

Видите, Слава Богу в Вышних. Всё, что я знаю, это то, что прогремело семь раз: БАМ, БАМ,
БАМ, БАМ, БАМ, БАМ, семь раз. Я ничего не могу сказать об этом. Если бы дьявол ухватился за
это… О, как сражался дьявол против того откровения под Седьмой Печатью, Слова! О, аминь!
Видите? О, Хвала Богу! Так прекрасно здесь сегодня утром. Я даже не знаю, с чего начать. Я это
прочитал, так точно. Обетование. Я думаю, я заложу эти обетования в вас. «Пасхальная Печать».
Потому что я хочу, чтобы вы действительно знали, чего ожидаете.

«Пасхальная Печать», страница 19. Я думаю, это есть у меня где-то. Да, сэр, да, мэм. Страница
19.

Сегодня Святой Дух (вот тут о вас) разыскивает честные сердца, (повсюду в Нью-Джерси,
Коннектикуте, везде, видите) которые поверят этому Посланию. Всё, обещанное в Библии,
принадлежит тому верующему.

Поэтому Святой Дух девять лет разыскивал некоторых людей, чтобы собрать их сюда без
Святого Духа, и они поверят, что Он даст им Святого Духа.

Вот и всё, что Он требовал от вас. Он не требовал, чтобы вы напрягались и разгадывали Это.
Он требовал от вас только верить, что вы получите Святого Духа. И сиди здесь по вере, и верь,
что ты получишь Его. Вот и всё, что Он от вас требовал. Он сказал, честные… Я снова прочту
это вам. Святой Дух.. Кто Он? Слово. Малахия 4, сжато в одном человеке. Аминь. Видите?

И у Него также было знамение, доказывающее, что это Он здесь. Он раскрывал тайны сердца
и пророчествовал о том, что должно произойти, и исцелял больных, и говорил, и творил. Даже
сотворил челюстную кость в челюсти сестры Лосон, чтобы мы, в Нью-Йорке, знали, что Он
творит, и не ждали чего-то там впереди. Он уже совершал это в Нью-Йорке. Какое знамение
пришло к брату Ханту и ко мне! И поэтому в 65-м, они могли ездить и на Запад, и на Восток, и на
Юг, и на Север, мне было неважно. Я знал, что Он здесь.

Какое знамение! Он поднялся и помахал на прощанье Нью-Йорку. Я уже сотворил кровяную
клетку в челюсти сестры Лосон. Поэтому не гоняйтесь за всякими этими странностями. Они
летают повсюду. Аминь. Я даже даю вам картину, что Малахия 4 поднимался на… на тройке
коней, он уходит. После этого милоть должна упасть, ловите милоть. Милоть – это Вера,
Добродетель, Знание, Воздержание, аминь, Терпение, Благочестие, Братолюбие. Это милоть.
Тогда оберни её вокруг себя, подойди к Иордану, встань там: «Где Господь Бог Илии?»

Пусть Любовь сойдёт на мою механику. Мы прибыли. Хвала Богу! Аминь, брат Боб. Фью!
Скажу вам, Он ниспослал Огня на того. Так точно. Всё, обещанное в Библии, принадлежит тому
верующему. И когда вы принимаете это во всей полноте… когда вы принимаете Любовь,
которая уже в вас, во всей полноте… Теперь это у меня есть. Я не чувствую этого. У меня есть
это, есть, есть! Когда вы принимаете во всей полноте Восемь Ступеней, от Веры до Любви, когда
вы принимаете это, содержащееся в Слове-Послании Илии, чтобы восстановить вас обратно к их
Вере… Сегодня утром мы узнаем, чем является та Вера.
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И когда вы принимаете это во всей полноте, а Бог знает, что вы это сделаете, Он даёт вам
на это правовой документ. И тогда каждое данное обетование находится в вашем владении, и
Святой Дух готов оживить его для вас. О-о, вот это да! Какими нам следует быть людьми?!
Как чудесно видеть, что великий Святой Дух Божий здесь, чтобы являть эту силу! Только
подумайте.

Вот чего я ожидаю сегодня утром и в любой другой день. Когда мы видим, как группа людей…
на той же странице внизу, аминь, Сам Святой Дух… видите, Сам Святой Дух, помните? Лютер
приготовил путь, чтобы Святой Дух сошёл в освящении. Веслей приготовил путь, чтобы Святой
Дух сошёл с Крещением Святым Духом и дарами. И пятидесятники приготовили путь, чтобы
сошёл Сам Святой Дух через Малахию 4, и дал обетования честным сердцам, которые поверят
этому и примут это во всей полноте. Каждое обетование. И вот что Он делает.

Ведь Сам Святой Дух здесь, чтобы свидетельствовать об этом часе. Иисус так сказал. Он
вчера, сегодня и во веки Тот же. «Дела, что Я творю, и вы сотворите», — Иоанна 14:12. «Эти
знамения будут сопровождать тех, кто верит». Это гарантия. (Добродетель. Так вот, Веру мы
приобрели на прошлой неделе, не так ли?) Когда мы видим, как группа людей находится вместе,
(как сегодня утром) и проявляются те знамения (которые, я ожидаю, вспыхнут сейчас здесь
сегодня утром) — это гарантия того, что в наличии есть правовой документ,
подтверждающий, что это собственность Бога.

Вот это да! Вот это да! В этом что-то есть, не так ли? Только подумайте, в любой день здесь,
сейчас, Он начнёт показывать Себя в знамениях и чудесах. Тогда эти знамения и чудеса будут для
вас гарантией, что Он здесь в этом пробуждении, готов заявить о вас, как о Своей собственности.
Аминь. Видите? Вот что Он хочет сделать. 19… 29, да, теперь, хорошо. Вы поняли это, друзья?
Хорошо.

Вот тут обетование для вас, внизу на 29 странице, если вы записываете. О-о, дети, войдите в
это крещение Святым Духом… в Слово. Войдите в Слово, чтобы Оно было повсюду вокруг вас.
Знаете, как маленький ребёнок, доходишь где-то до сорока семи, всё в окно, взгляды и игрушки.
Войдите туда! А я хочу вот это, а я хочу вот это, я хочу вон то, и то, и то. Вы понимаете, что я
имею в виду? Аминь. Я хочу всё в Библии. Хвала Господу!

О-о, дети, войдите в это крещение Святым Духом. Войдите и верьте Ему всем своим
сердцем, Бог наполнит вас.

Больше этого я не могу сказать. Это обетование, библейское обетование. Вот, пожалуйста.
Аминь. Хвала Богу! Так что теперь мы видим, мы имеем сегодня открытое видение? Верно?
Хвала Богу!

Теперь я хочу ещё кое-что прочитать здесь. Я также могу передвигаться здесь. Святой Дух
говорит: «Продолжай читать». Хорошо. Потому что я вижу, вы оживляетесь здесь. Аминь.
Понимаете? Теперь на странице 17.

Вы водимы Духом, который оживляет Слово для вас, верующих. Слово продолжает
оживляться по мере того, как вы поднимаетесь до первой ветви,.. (это те со Святым Духом,
видите, оживляет, оживляет, оживляет, оживляет) Итак, там были мужчины, рыбаки, сборщики
налогов, пекари, смирённые скромные женщины, просто обыкновенные домохозяйки, незамужние
девушки. Они были верующими. Они верили, что это была Истина. (О, разве это не чудесно?) …
что это была Истина. Они верили, что когда Иисус умер, они верили в Него, (Матфея 16:18) и
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воскрес из мёртвых. (О чём мы сейчас и говорим) Они верили, что это свидетельство
абсолютно от Бога, что Он оживил Его к жизни.

Ого! Так вот это предпосылка для сегодняшнего послания. Верим ли мы, что Семь Печатей –
это свидетельство от Бога? Что Малахия 4 и все обетования – это свидетельство от Бога для
нашего поколения? Вот мы тут, сборщики налогов и всякого рода люди, сидим тут вместе
сегодня. Мы абсолютно верим, что это свидетельство от Бога. Семь Громов, Семь Печатей, это
свидетельство от Бога.

Так что, вот где мы находимся. Теперь давайте… Бог сейчас снова приводит нас сюда. Ведь я
говорил вам однажды, я думаю, в прошлом году, что мы находимся в книге. Книга может вернуть
вас к 1920 или перенести вас в 1986, или привести вас сюда. Теперь давайте вернёмся к Дню
Пятидесятницы. Мы в Духе, Слове. Аминь. Видите? Они верили, что это свидетельство
абсолютно от Бога, что Он оживил Его к жизни. И тогда если мы верим, что Он оживил
Малахию 4 к жизни, аминь, мы должны также верить, что и в Джорджии нечто было оживлено к
жизни. О, я упомянул о вас. Аминь.

Вот на День Пятидесятницы они поднимаются наверх, чтобы получить свой правовой
документ. (Не беспокойтесь. Не пытайтесь сейчас разгадывать, что такое правовой документ. Не
надо) Вы знаете, что такое правовой документ? Это когда все документы на собственность
удостоверены. Они поднялись туда, чтобы получить свой правовой документ. И они стали
оживлёнными. Что за возбуждение! Они купили землю; (по Вере) была куплена для них. Они
получили её. Видите?

Итак, что же тогда произошло? Исчез весь страх. Неудивительно, что Иисус сказал: «Не
бойтесь. Я — Тот, Кто был мёртв и жив во веки веков». …  удалился весь страх. Но когда на
Пятидесятницу они поднялись наверх, там они получили оживляющую силу, силу, которая
сделала их живыми. Вот где, я считаю, что вы, пресвитериане и братья-методисты,
потенциально вы получаете, веруя в Господа Иисуса Христа, но ещё не пришёл правовой
документ. То есть удостоверение документа на собственность. Бог дал Аврааму обетование.
Авраам поверил Богу, и это вменилось ему в праведность.

Он дал вам обетование Малахии 4. Это вменилось вам в праведность. Аминь. Но теперь это
должно быть удостоверено.

Но Он запечатал завет печатью обрезания. Бог потенциально даёт вам обетование, что вы
получите это, (аминь) и будете воскрешены, это тело будет прославлено вместе с Ним в конце
времени. Но, понимаете, вы должны получить удостоверение…

… Когда мы верим в Иисуса Христа как в своего Спасителя и каемся, и принимаем крещение,
и приходим, веря Ему; Бог признаёт наше покаяние и нашу веру в Него, и посылает правовой
документ. А правовой документ — это заверение. Это гарантия, что во всём, что числилось
против вас, вы полностью покаялись. Аллилуйя! И собственность куплена, и вы владеете
обетованием правового документа.

Разве это не чудесно? Хвала Богу! Страница 36. «Восход Солнца».

И когда человек сказал, что он верит Слову, и потом когда приходит Святой Дух. Он — это
правовой документ на собственность. И это даёт тебе разрешение, когда у тебя есть правовой
документ, что каждая частица её принадлежит тебе, и всё на ней принадлежит тебе.

Так вот, в Книге Иисуса Навина, в 18-й главе, о, Хвала Богу… Что это? Иуда и пять дев, и
Манассия и остальные, они получили свою землю, своё наследство. Аминь.
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Но семь церквей, церковь ещё не получила своё. И Иисус Навин, Святой Дух сегодня, обличал
служителей за то, что они не проповедуют Братолюбие. Сказал: «О, вы, соколы-пятидесятники,
улетайте с тех телефонных проводов, и поднимитесь в небесные места, и предоставьте Невесте
все обетования». О, вот это да! Просто ошеломил. О, Давид взял, и метнул камень, и выбил то
интеллектуальное понятие, которое угнетает вас. [Пробел на ленте]

… пришло открыто в Нью-Йорк, и вы видите семь частей Земли. И вам надо заявлять права на
неё. Вам надо сражаться с теми филистимлянами, и не подпускать их к своей земле. Аминь?
Филистимляне говорят: «Но ты ещё не владеешь этой Землёй». А вы скажите: «Она моя. Мой
Папа даст мне наследство. Мой Папа сказал мне, если я буду продолжать сражаться против тебя,
примерно девять лет, может быть я и не выиграю битву, филистимлянин, но Он сказал мне, я ещё
не имею всей власти, филистимлянин, но когда я усыновлён, о, тогда уноси ноги. О,
филистимляне, тогда берегитесь, потому что я иду во Имя моего Отца. Тогда я могу выписать
чек. И то новое Имя во мне, потому что оно во Христе». Он победил. О, Хвала Богу! О, это
летает повсюду! Аминь. Мускулы веры растут. Так точно. Слава Богу в Вышних. Так точно.

… вложил их имя в Книгу… но родился через мужчину и женщину и подвержен греху и
виновен в грехе. Но когда я Этому поверил, я принял документ на собственность; (вы имеете
сегодня документ на собственность) но когда пришёл Святой Дух — Это был правовой документ,
что всё против меня, или моя мать это сделала, мой отец это сделал, моя бабушка это
сделала... Как это дитя с эпилепсией, за которого я молился несколько минут назад, это перешло
от прародителей. Эпилепсия перешла на ребёнка…

Но когда пришёл правовой документ, Он вычеркнул, всё исключил. Тогда я владелец правового
документа. Аминь! И настолько же верно, как-то, что Дух воскресил Христа из мёртвых, у меня
есть правовой документ, что я — часть этого Тела, правовой документ Святого Духа
побуждает это тело Слова жить точно так, как Он жил в Нём, как Он обетовал в последние
дни… Все мои грехи вычеркнуты, все твои грехи вычеркнуты Кровью Иисуса Христа, и Святой
Дух пришёл, как правовой документ на собственность…

О, только подумайте, в это утро, если правовой документ сойдёт с гарантией, эпилепсия
нашей сестры здесь, хвала Богу, она вычеркнута. Выйди, Сатана, во Имя Иисуса Христа. У меня
есть победившие в Нью-Йорке, которые, наконец, поверили, пробились. Правовой документ здесь
сегодня утром для удостоверения. О-о!

Господь, я был… я потерял зрение, слепой, эпилепсия, глухой и немой; вычеркнуто. Правовой
документ удаляет это. У моей жены здесь, у неё есть личное место Писания. Не было никакого
греха в прошлом, ни в жизни её родителей ни у неё. У неё есть Иоанна 9. Поэтому она знает это.
Так вот, не сказали бы евреи: «Ну, может быть, что-то случилось в твоей жизни». Нет, ничего не
случилось. У-у. Бог лично ей дал Иоанна 9. Давайте я прочту это вам, на случай если здесь
сегодня есть евреи.

И Иисус, проходя, увидел человека, слепого от рождения.
Ученики Его спросили у Него: Равви! кто согрешил, (видите,
закоренелые евреи) он или родители его, что родился
слепым?
Иисус отвечал: не согрешил ни он, ни родители его, но это
для того, чтобы на нем явились дела Божии.

Вот что у неё есть. Хвала Богу! Помните в прошлом году, Святой Дух сказал мне на горе
Кэмелбэк, здесь ещё остались евреи? Но когда евреи уходят, Фома, Он входит, и ясно показывает,
что Бог прославится. Если мы сможем прогнать отсюда сегодня всякий еврейский дух, вы
увидите, Слава Божья сойдёт сюда в это утро. Так точно. Аминь.
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Теперь у нас ясное видение. Теперь, мы находим здесь в Луки 24… О, мы просто проходим по
Писаниям, не так ли? Просто берём брошюры «Сказанное Слово» и Библию, и просто
предоставляем, чтобы Святой Дух распределял это, прямо в Слове. Аминь. Хвала Богу! Так
точно. Евангелие от Луки 24. Так вот, на прошлой неделе мы обнаружили, что когда вошёл
Иисус, они смутились и испугались, и подумали, что видят духа. О-о!

Ведь, О-о! примерно одиннадцать лет люди страшились Слова, боялись, что вы злы, черствы.
«Кто это там? Это дух? Кто это там: брат Кульман или это Слово? Кто это там? Я боюсь. Ты
слишком придирчив, слишком суров». Вы напуганы, в ужасе. Ну и ну.

Но Он пришёл сюда на прошлой неделе и сказал: «Мир вам. Это не брат Кульман, это Я. Я
стараюсь очистить вас, чтобы у вас был правовой документ». Все эти годы боялись Слова. Но на
прошлой неделе я заметил, как некоторые люди прорываются чрез те завесы, сорвали завесы их
своеволия, впустили Ковчег. Так точно.

Теперь, давайте вернёмся и вспомним происходящее на прошлой неделе, и перенесём на
сегодняшний день. Моё название… и теперь, давайте пойдём дальше. Моё название «Вера
Воскресения». Так вот, это другого рода вера. О, была вера, которая: «Ты – Христос». Это было
до того, как Он умер. Аминь. То вдохновение, о, да, понимаете? Это обетованное Слово. Но вот
эта вера, о, это совсем другое дело. Понимаете? Теперь давайте проясним.

Так вот, они боялись Слова. Они много чего видели. Они дважды видели, как воскресали
мёртвые, исцеления, зоб, и всё такое, но они по-прежнему боялись Слова. Сколько у нас есть тут
Симеонов сегодня, которые ухватились на прошлой неделе за обетованное Слово, Семь
Ступеней? Посмотрим. Чудесно. И почувствовали Присутствие Христа? Хвала Господу! И
увидели Его, и знаете, что это Он? И ушли с миром? «Мир вам». Вот почему Он сказал вам это.

Потом, в течение недели, теперь, послушайте, давайте сейчас начнём отсюда. В течение
недели вы имели свидетельство, как группа, мы, группа, мы видели Господа. Какое
свидетельство! Мы видели Господа. Так точно. Он явился нам, войдя через стену. Мы видели
Господа. Это свидетельство группы. Так вот, это особое свидетельство группы. О, давайте
проясним теперь. Заметьте, Иисус уже являлся в течение дня. Он являлся Марии Магдалине, Он
являлся женщинам, которые возвратились от гроба с ангельским посланием. Видите? Как это
Послание Седьмого Ангела.

И потом Он также явился Петру в какое-то время днём. Но также, номер четыре, Луки 24: с 13
по 15, Он явился двум ученикам на Дороге в Эммаус. Вот об этом мы и хотим поговорить. Так
вот, не пропустите этого, Луки 24:36… по 35. Потому что я хочу, чтобы вы поняли это. Просто
запишите это, и всё.

Так вот я проверил… Святой Дух сказал мне пролистать мою голубую книжку и сверить
каждое послание, которое проповедовал брат Бранхам, «Когда Открылись У Них Глаза». И я
посмотрел, и обнаружил, что он проповедовал три раза: Тулар, Калифорния, 12.02.64, Бомонт,
Техас, 12.03.64 и Тампа, Флорида, 16.04.64. Он проповедовал одно и то же послание: «Когда
Открылись У Них Глаза». И он взял место Писания из Луки, с 13 по 35. И я прочту вам 35-й стих:
И они рассказывали… Тут два ученика свидетельствуют другим.

И они рассказывали о происшедшем на пути, и как Он был
узнан ими в преломлении хлеба.

И тогда я уловил. Потом он проповедовал: «События, Прояснённые Пророчеством»,
Джефферсонвилл, Индиана, 1 августа, 65-го. Он взял те же самые места из Писания: Луки 24:
13-35. И потом он проповедовал: «Современные События Проясняются Пророчеством», 6
декабря, в Сан-Бернадин, Калифорния; проповедовал то же самое снова: От Луки, с 13 по 27. Я
подумал: «Подожди-ка, это пять раз и по-разному, три на… четыре раза на поприще и один раз в
Индиане. О чём он говорит?» Он проехал от Калифорнии до Флориды, и обратно в Калифорнию,
и закончил в декабре 65-го.
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И он взял вот это. И он говорил, он сказал, вы должны… это отождествление Словом. Затем
Он говорил своим ученикам, что Слово (если прочтёте эту главу), Иисус сказал им, и указал им на
Писания. И Он сказал: «О, несмысленные и медлительные сердцем, чтобы веровать всему, что
предсказывали обо Мне пророки, относительно Воскресения».

И брат Бранхам взял те же самые места Писания, и сказал, что День Воскресения, как он был
показан им в тот день, он сказал тут, 1900 лет спустя, Он показывает Себя таким же образом: в
преломлении хлеба, различении мыслей и намерений сердечных. Вот это да! Мне хотелось
прыгать до потолка. Луки 24:36 он и не касался. Позвольте, я повторю. Я думал, услышу
восклицание на это. Он взял только места Писания, которые касались преломления хлеба,
показывая знамение, вот и всё. Теперь давайте прочтём. О, Хвала Господу! Итак, где-то около
28-го стиха: И приблизились они к тому селению, в которое… Они выслушали примерно
шестичасовую проповедь. И 27-й стих:

И, начав от Моисея, из всех пророков изъяснял им
сказанное о Нем во всем Писании.

Делал ли это Малахия 4? Малахия 4, Откровение 10: по 7. Верно? От Луки 17:30, он три года
изъяснял нам. О-о! Так что Малахия 4 изъяснял нам с 63-го по 65-й, видите? Итак.

И приблизились они к тому селению, в которое шли; (сейчас
вечернее время) и Он показывал им вид, что хочет идти
далее. Итак, давайте… Видите?
Но они удерживали Его, говоря: останься с нами, потому
что день уже склонился к вечеру. И Он вошел и остался с
ними.

Теперь обратите внимание. Давайте… только не отвлекайтесь. Не двигайтесь сейчас.
Смотрите, просто смотрите сюда. Смотрите сейчас вот сюда. Недавно видел сон о чём-то
подобном, смотрят куда-то в другую сторону. Так вот, смотрите вот сюда. Мы должны быть
внимательны, Он не изменяется. Откровение 3:20:

Се, стою у двери и стучу: если кто (индивидуум) услышит
голос Мой и отворит дверь, войду к нему, и буду вечерять
с ним, и он со Мною.

Давайте снова обратимся к этому. И приблизились они… Он показывал им вид, что хочет
идти далее. И они сказали: «Нет. Входи». Итак, в Откровении 3:20 Он стоял снаружи, стучал: «Я
могу повечерять с тобой?» «Конечно, Господи, входи». Итак, они пригласили Его войти. О-о! Он
такой нежный и кроткий. Такой же самый кроткий Дух, из Луки 24:29, сошёл на Малахию 4,
Откровение 3:20, охватил Малахию 4, и он должен был поступать точно так же, потому что это
тот же самый Дух. Просто стучит в дверь твоего сердца. Не вламывается, говоря: «Я Малахия 4. Я
Пророк Божий. Слава Богу! Слушайте меня». Нет. Аминь. «Можно Мне войти?» Он джентльмен.
Аминь. И потом, когда они Его впустили, вот что произошло, когда они Его впустили. Видите?  

Но они удерживали Его, говоря: останься с нами,(«если
пребудете во Мне и слова Мои в вас пребудут…», видите?)
потому что день уже склонился к вечеру. И Он вошел и
остался с ними. (Вечеряет с ними, видите?)
И когда Он возлежал с ними, то, взяв хлеб, благословил,
преломил и подал им.
Тогда открылись у них глаза, (на Малахию 4, ну и ну) и они
узнали Его. (они узнали его) Но Он стал невидим для них.



16

Ну и ну! Он ездил по всей стране и преломлял хлеб. Он проповедовал Слово. И он вечерял с
ними, и потом он пришёл, и вызывал сердечные тайны, он преломлял хлеб таким особенным
образом, как не делал никто другой в истории мира. Никогда ещё на лице земли другой человек
не преломлял хлеб так, как он его преломлял. Аминь. Никто другой. Поэтому это должен быть
Он, не так ли? Слава Богу в Вышних. Аминь. Он и не шёл дальше преломления хлеба, показывая
знамение язычникам. И затем он велел своей церкви встать на ноги и дать обет в 1965. И вот этот
обет. Видите, я думал, этот сезон наступил в прошлом году, когда сестра Мэри Норман приехала
сюда. И вот почему я был так взволнован. Понимаете? Вы все знали, почему я был так
взволнован. Это было… Я ожидал этого здесь в прошлом году. Аминь.

И я сказал: «Мэри». Помните, я сказал: «Мэри и (О!) Ревека». Я сказал: «Ну и ну. Какое
знамение!» Видите, но этого ещё не было. Это было… это теперь. Аминь. Видите? О, хвала
Господу! Видите? Так вот, теперь заметьте, брат Бранхам… и потом брат Бранхам… Послушайте
ту плёнку. Это на плёнке, записанной в Джефферсонвилле, Индиана. Вот обет. Он сказал, О-о, он
сказал, Слово доказано, и разве не горят в нас наши сердца? Теперь, он сказал, давайте встанем.

Теперь, единодушно, давайте встанем и скажем: я сейчас принимаю Иисуса Христа как
Спасителя и Исцелителя. И благодатью Его с этого момента и впредь о Боже, пусть никакое
неверие не войдёт в моё сердце, ибо я видел пророчество этого дня исполненным.

Я стоял прямо там, и мы все должны были повторять это.

Я верю, что Иисус Христос жив, (видите, в Воскресении, видите?) и сейчас здесь,
подтверждая Своё Слово этого часа. Пророчества, написанные о Нём, исполнились сейчас
посреди нас.

Потом брат Бранхам говорит:

Он мой Спаситель, мой Бог, мой Царь, мой «Всё во всём». Дорогой Бог, услышь наше
свидетельство. И даруй нам, день за днём, Хлеб Жизни. И мы возносим Тебе хвалу, о Боже, от
глубины нашего сердца. Мы восхваляем Тебя, Могучий, Бог пророков. Во Имя Иисуса Христа.
Аминь. О, что за время, что за час!

Потом он поёт: «Верь, Только Верь». Затем он поёт: «Да, верю я». Является ли это вашим
свидетельством? И он говорит: «Доколе свидимся». И он ушёл. Совершилось.

И потом я подумал: «Вот это да!». На этой неделе я тут говорил: «В этом действительно
что-то есть». Я говорил, он сделал Скинию, и я видел её в прошлом году. Понимаете? Я сказал,
это что-то означает, но у меня не было откровения, пока не наступила эта неделя. И потом я
увидел, как тогда, отождествление тут, и потом я наблюдал там. И я дошёл до последней:
«Современные События Проясняются Пророчеством». Том 7, книга 6.

И потом для меня началось кое-что проясняться. На странице 40. Я не буду читать всего.
Понимаете? Я только коснусь, где он упоминает в Калифорнии как раз то, о чём мы говорим
здесь. Теперь, он говорит:

Заметьте, как Иисус редко…открылся этим ученикам, и мы закончим. Этим двум ученикам,
Каиафе…вернее, Клеопе и его другу. Итак, мы говорим о воскресении, (Так он сказал) о том, что
было утром после воскресения, первого воскресения; какое чудесное утро, Иисус восстал из
мёртвых и живёт среди Своего народа. Что за прекрасная мысль!

Сегодня Он здесь такой же самый, каким Он был в тот день, потому что Он Тот же вчера,
сегодня и вовеки. И сегодня открывается больше, чем в любой другой период... Теперь
Посмотрите, как Он раскрылся этим людям: итак, запомните, — как их Мессия обетованного
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Слова на тот период. Обратите внимание! Как и сказал…Он сказал: «Несмысленные и
медлительные сердцем, чтобы веровать, что всё, написанное о Нём пророками, должно было
исполниться». Посмотрите на Него! Он сразу ссылается на Слово Божье. Он не вышел и не
сказал прямо: «Вы что, Меня не узнаёте? Я же воскресший Мессия». (Он так не может, видите?)

Он такого не сказал. Видите, Он просто показал им Писание, (вот это да!) как делал Иоанн и
все остальные. Понимаете? Они сами должны разобраться. (Вы должны разобраться в Писании
на ваш день. Видите? Сами.) Они сами должны рассудить. Так вот, не засыпайте, рассудите
сами. «Несмысленные, медлительные сердцем, чтобы веровать, что всё, сказанное пророками,
должно было сбыться». Вот это упрёк для них, утверждавших, что они Его знали.

Заметьте, как Он подошёл к теме. Как я сказал пару минут назад, Он не сказал им прямо:
«Вы что, не знаете, что Я — Мессия на этот период? Разве вы не знаете, что это Я?»
Настоящий слуга Божий никогда не удостоверяет себя таким образом; Писание удостоверяет,
кто он такой. Ясное дело. Но привлечёт их внимание к тому, чего пророки сказали ожидать в
период Мессии…

Так почему же нам, пасторам, нельзя привлечь ваше внимание к тому, что наш Пророк сказал
нам ожидать в период Мессии, Семь Ступеней? Это всё, чем я занимаюсь. 

Он, как Иоанн, позволил Слову Библии удостоверить Его, кем Он для них был. Это должно
стать достаточно ясным. Если Слово удостоверило Его, то должно быть ясно, (Как насчёт
этого дня?) о Ком было обетование, на которое они смотрели… Видите?

Разве я сегодня вечером не стараюсь сказать вам Слово за Словом, даже вплоть до
положения, места, имён и чисел, всё остальное, и всякие знамения, времена и остальное, что мы
в самом конце времени? 

И начинает объяснять, видите, это и есть удостоверение. Теперь тут внизу.

Но по Божьему обетованию на эту землю придёт истинный слуга Божий, удостоверенный
Богом посредством Его Слова, соответствующего этому времени, Которое приведёт в порядок
Невесту (совсем крохотное меньшинство церкви) и восхитит её. Верно! Он представит: «Вот
Тот, о Котором Он говорит…

Хвала нашему Богу! И поэтому он не… настоящий слуга указывает на Писание. Понимаете?
Вот что вы должны видеть. Есть ещё кое-что тут, что я хочу прочитать вам. Страница 18 и 19.
Так точно. Теперь давайте несколько минут поговорим вот об этом. Та же книга. Итак, давайте
начнём отсюда. Обратите внимание… страница 18, абзац 100.

Обратите внимание, сегодня мы видим, что люди… Многие просто не могут в Это поверить,
даже люди, наполненные Духом. Сейчас скажу вам такое, отчего вы поперхнётесь. Крещение
Святым Духом не означает, что вы войдёте, вовсе нет, совсем не это, не имеет к вашей душе
никакого отношения. Это — крещение, понимаете. Вот эта внутренняя душа, вот здесь
внутри, должна прийти от Бога. А снаружи у вас есть пять чувств для связи с вашим земным
домом. Внутри у вас есть дух, и там…  ваша совесть… (воображение, память, привязанность и
рассуждение. Верно?) … и так далее, пять выходов этого духа. Запомните, в том духе можно
быть крещённым истинным Духом Божьим и всё равно быть погибшим. Если душа жива, она
была предназначена Богом.

Затем он говорит о Каиафе и так далее. И потом, я пытался донести до вас, что теперь сойдёт
Любовь. О, да, она сойдёт, потому что должна сойти. Слово Божье должно сойти.
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Но если какие-то пасторы и люди не впускаю в себя Семь Ступеней, то есть в душу, когда
нисходит Любовь… Давайте прочитаем, что Слово говорит об этом. Хорошо? Сейчас вы узнаете,
чем я занимался тут одиннадцать лет. Видите, я кричал вам об этом, сначала примите это Слово,
чтобы этого не произошло с вами, когда Любовь сойдёт. 1 Коринфянам 13:

Если я говорю языками человеческими и ангельскими,..

Поднимаюсь и кричу в своём духе. Ибо если Любовь крестит мой человеческий дух там,
облако наполняет мой человеческий… святое место. Хлебы предложения и молитвы. Могу
молиться как воин молитвы в Духе. Поднимаюсь и говорю на языках и произношу то, чего даже
не понимаю, посредством Любви. Улавливаете мою мысль? Аминь?

… а любви не имею, то я - медь звенящая или кимвал
звучащий. (Громкий гонг)
Если имею дар пророчества, (могу… различаю божественное)
и знаю все тайны,..

(Семь Печатей и Семь Громов. Если знаю все тайны, знаю, что такое Семь Громов… Аминь.
Это сильно)

 и имею всякое познание (Сына Божьего, Ефесянам 4:13, так
точно. Фью-ю. Аминь. Это Слово) и всю веру,

(Марка 11:23: сдвигаю горы с места, говорю Слово. Хоть я и могу это. Хоть я имею Громы,
познание Божье, тайн совета Божества. Хоть я могу говорить Слово так, что могу и горы
переставлять… Это Марка 11, не так ли?)

… а не имею любви, - то я ничто.

Я бесполезен. Я… это вообще ничто. «Но если Я смогу найти, посредством откровения,
особенную группу, которая примет те Семь Ступеней, которые являются Моим Характером, Моей
Натурой (это Любовь, это Я в семи частях), тогда Мой Дух сойдёт на их человеческий дух, семь
приложений расцветут и прорвутся в их сердцах». Там есть семя. Тогда Святой Дух будет в
сердце, не только дух. Фью-ю. Тогда, не только когда те слуги выйдут, не только когда они
услышат истину, слово за словом, они увидят выражение истины. Навес жизни снаружи, Печати
показывают с обеих сторон, говорят прекрасные вещи. Фью-ю. Вот это да! В этом что-то есть, не
правда ли? Хвала Богу!

Вот ваше Крещение Святым духом. Какая польза вам от него без Слова? Тогда вы придёте к
Нему и скажите: «Ну, Господи, я имел Любовь, я изгонял бесов. Я исцелял больных. Я воскрешал
мёртвых». Он сказал: «Я не знаю вас. Когда Я девять лет пытался войти в вас, когда Мой Пророк
ушёл, вы даже не захотели принять Слово. Вы бегали туда и сюда, и всё бегали, никак не
успокаивались». О, вот это да! Аминь. «Вам было всё никак не успокоится, чтобы принять то
Слово, о котором вы думали, что оно придирчиво. Вы боялись, вы испугались, что они…» У меня
есть сон, который я прочту вам позже.

У нас есть это неограниченное время? Аминь. Брат Боб сказал мне: «Всё прекрасно.
Продолжай». Он сказал, не имеет значения, аминь, так точно. Хвала Богу! Говорю вам, мы в
Слове. Хорошо. Давайте коснёмся… Я сейчас просто иду туда, куда ведёт меня Господь. Аминь.
Я думаю, вы начинаете открываться, не так ли? Итак, сейчас у нас тут нет никого, кто бы кричал,
прося чего-нибудь. Мы в Слове. Сначала мы хотим приобрести Веру. Аминь.
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Теперь, он говорит тут о Валааме, который не пошёл, когда Бог сказал ему, Валааму идти, и
он не сделал этого. Вернулись во второй раз, и тогда он, в конце концов, пошёл. Видите? Он
говорит:

Ревекка не ждала второго приказа. (та же 18 страница) Её спросили:
— Ты пойдёшь?
— Пусть она сама скажет.
Она сказала: «Пойду!» Она была решительно настроена и вдохновлена Богом. (заметьте, не

имея Святого Духа) Она стала одной из цариц Библии из-за того, что поступила по пульсации
Духа Божьего, Который сошёл на неё для принятия того, что было чистой истиной, и она в это
поверила.

Можете себе представить, 22 сентября, ещё тогда, во время Ревеки, пульсация Духа Божьего
прошла по ней, говоря: «Исаак ждёт тебя там в поле. Он возьмёт тебя в жёны». Она сказала: «Кто
он? Я никогда не видела его». Она сказала: «Я пойду». Она не ощущала его объятий, не слышала
ни слова из его уст. Она слышала только то, что Елиезер рассказывал ей. Она сказала матери,
отцу, сестре, брату: «Я пойду». Она не сказала: «Посмотрим, дайка я вложу руку свою в Его рёбра,
тогда посмотрим…» Нет. «Я пойду». Она почувствовала, как некая реальность охватила её,
пульсация, она не знала, что это было, но это было нечто, что говорило: «Иди, иди. Всё в
порядке. Не бойся, иди. Иди вперёд. Верь в это, возьми это, прими это. Это Слово. Прочти сама.
Послушай на плёнке и почитай об этом в Библии». Вот что Он говорит. Это Слово. Вот это да!
Хвала Господу! Затем. Из-за того, что она сделала это, происходит отделение. Страница 20.

Нельзя смешивать этот мир с Евангелием. (сомнительные места) Они не смешиваются!
«Выйдите из среды их, отделитесь, — говорит Бог, — Я приму вас к Себе. Вы будете Моими
сынами и дочерьми, Я буду вашим Богом». У вас этого никогда не будет, пока всё это не
проявится, и не будет доказано, что Слово Божье для этого часа является Истиной. Идите по
стопам. Пятидесятники, именно поэтому Лютер утратил своё послание.

И дальше он говорит о Лютере, и потом говорит:

А если вы будете пятиться назад и не перестанете уходить обратно в мир, как сейчас, вы
погибнете! Вы будете только шелухой и стеблем, которым суждено сгореть. Вы это знаете. Он
соберёт Свою пшеницу в житницу. А мякину Он сожжёт огнём неугасимым, хотя она и была
носителем. Она, безусловно, была носителем, но как только она стала листком, Жизнь вышла из
неё, Она пошла дальше, формируя что-то другое, достигая полного роста.

Так вот, у нас был Пророк, который говорил нам, как достичь полного роста. Итак, эта жизнь
оставила шелуху, и шла дальше девять лет, чтобы достичь полного роста. Аминь. Абзац 118.

Так и Церковь проходит через Оправдание, Освящение, Крещение Святым Духом
(восстановление даров), и дальше прямо в сформировавшийся образ Христа. (Вот это да!)
Сформировавшийся образ… Христос — это Жених, Церковь — это Невеста, а Невеста — это
часть Жениха. Она обязательно будет Церковью-Словом, а не деноминационной церковью. Она
будет Церковью-Словом, раскрытым Словом и…посредством подтверждённого Слова Божьего.

Ну и ну! Ты хочешь сказать, что Бог выведет людей из шелухи и они будут сформированы в
образ? А каков Его образ? Пророк сказал нам. Это Семь Ступеней. Ты хочешь сказать, что они
выйдут и примут форму Веры и Добродетели, и Терпения, и Знания, и Воздержания, и Терпения,
и Благочестия, и Братолюбия, и тогда они сформированы, тогда они будут примерно на девятом
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месяце беременности? Видите ли вы форму младенца? Там в Джорджии, они увидели его форму.
Затем, когда они видят его форму, как раз перед тем как появляется Жизнь, Добродетель… теперь
вы это понимаете?

Тогда она становится действительно сладкой от мёда. Всюду вокруг неё мёд, и братья видят
это и начинают проповедовать об этом по всей стране. Там в Тринидаде и Пуэрто-Рико, брат
Гарсия ухватился за него, за этот мёд. Мёд, мёд, мёд, мёд, все мёд, мёд, мёд, мёд. Видите?
Наступает рождение, рождение, рождение, рождение, рождение. И мёд был здесь уже долгое
время. Ну и ну! Вот это откровение! Ты хочешь сказать, что там это была форма? Конечно, люди
знают, что нечто произошло, они не понимают этого. Фью-ю! Вот это да!

Брат Нино разговаривал с одним братом там в Южной Каролине, и он сказал: «Я слышал… –
об этом даже ещё ничего не говорили, понимаете, – я слышал, должно быть… брат Кульман
должен проповедовать где-то на Среднем Западе, где-то в Теннеси». Он сказал: «Что?» Он сказал:
«В Теннеси?» Разного рода слухи уже летают. Это не имеет никакого отношения к брату
Кульману. О, мы в Верхней Комнате. Но когда это вышло наружу, там собралось 3000 душ
набожных людей. О, как я люблю Иисуса! Пробуждение здесь уже началось. Аминь. Я надеюсь,
вы улавливаете. Видите, нельзя просто выйти и сказать это. Приходится просто затрагивать тут и
там, находить это в Писании. Сейчас мы в Писании. Аминь. Так вот, Хвала Господу! Видите? И
вот мы тут.

Так вот, зрелость, удостоверение происходит посредством Слова и зрелости. Её зрелость
будет отождествлением с её Господом посредством Слова. Понимаете? Итак, в Джорджии, что
это было? Это был знак зрелости. Я не имею этого, друзья. Так что это вас успокоит. Я верю, что
любой человек, наполненный Духом Святым, прилагал те атрибуты. Я верю, что я прилагал их по
откровению и чрез испытания и искушения. Сначала, когда я принял Святого Духа, он был
маленьким семенем в моём сердце. Оно прорастало всё больше и больше, и впитывало воду. Моя
вера поливала то семя в моём сердце. Затем, в 64-м, я услышал от Бога, что это было. Это было
Совершенство. Потом Бог начал добавлять туда Семь Ступеней. Видите? Но я ничего не могу,
пока не придёт Любовь. Поэтому я с вами в одной лодке здесь сегодня. Я ещё не имею даже
Добродетели подобным образом. Я имею её только на основании того, что Он даёт мне власть и я
верю в это.

Он дал мне Добродетель. Я дважды видел, как воскрешали мёртвые. Я видел, как исцелялось
множество людей. Это был Он. Это была сила Добродетели. Это не был я. Я по-прежнему был
занят добавлением и не знал этого. Так вот, вы имеете то же самое обетование. Потому что когда
сойдёт Любовь, она не только перенаполнит меня и тех, имеющих Святого Духа, как я только что
приводил в пример сестру Кульман, сестру Мадлен и брата Нино… Я намеренно сделал это. Я
хотел привести в пример ещё троих людей, помимо меня. Потому что вы всегда ожидаете, что
служители имеют это. Но я говорю о троих людях, которые сидят где-то там. Поэтому я так
сделал. Мне довелось узнать поближе этих людей, и я проверил их жизни. Я приходил к ним и
разрывал их на куски, и они наслаждались каждой минутой. Я не мог делать этого со всеми.
Бывало, приду к ним домой, сяду, и брат Нино говорит: «Отчисти меня». И тогда, брат, я давал
ему такого нагоняя. Спросите их. Ни разу не было того, чтобы брат Нино или сестра Мадлен,
когда-нибудь отвернулись хоть от одного слова, которое я им говорил. Ни разу.

Брат Нино, хвала Богу, это он нас освободил тогда в 64-м. Я никогда не забуду его веру, когда
мы увязли здесь в Бруклине с тем духом оттуда. И брат пришёл, один служитель вышел и сказал,
что: «Знаете, я как брат Бранхам и брат Хант, и брат Кульман, они как африканцы, понимаете,
потому что они имеют африканскую веру. Это только… вот в чём разница».

Итак, брат Нино пошёл, пришёл и рассказал мне. И вернулся и сказал тому брату: «Я рассказал
ему, что ты сказал». Он сказал: «Что ж, несомненно, это грех, брат. Разве ты не хочешь, чтобы он
оставил тебя?» Вот Святой Дух. Поэтому я знаю, что он имеет Святого Духа. Как только он
услышал какое-то проклятие или грех, он обратился к тому человеку, и высказал ему в лицо. И
пришёл, и сказал тому человеку, что он рассказал ему. Он сказал: «Я рассказал брату Кульману.
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Теперь ты можешь освободиться». И тот пришёл. И ему пришлось раскаиваться передо мной за
то что сказал это. Это было в 64-м. Этот славный слуга Божий, брат, так точно. Он и его жена,
они всё время оставались верны. О, хва… так вот, Бог определил ему быть здесь, с тем, чтобы они
делали перед вами то, что Он хочет. Это не я, это то, что они сделали. Они прилагали, прилагали,
прилагали, прилагали, прилагали, прилагали. Они тут имеют жизнь. Поэтому Бог видит жизнь,
Он просто… всё, что им нужно, это, чтобы Любовь сошла.

Есть и другие тут, которые также совершили много чудесных… Получилось так, что я
упомянул этих двоих людей, с которыми я встречался, понимаете? Они понимают. Так вот,
Святой Дух велел мне сказать это, чтобы посмотреть, уйдёт ли отсюда этот завистливый дух. И я
верю, он ушёл. Слава Богу! Вы знаете, почему? Потому что вы тоже своё получите. Наконец, вы
понимаете это.

Их сын Тимоти там, он где-то здесь сегодня. Аминь, брат Тимоти? Он здесь? Так точно. Вот
он тут. Хвала Господу! И мы молились за него, и я сказал: «В воскресенье я хочу видеть тебя в
церкви, как ты поднимаешь руки». Вот он здесь сегодня. Дьявол не может уничтожить его. Ни в
коем случае. Знаете, у него сейчас тоже период очищения. Он маленькое семя. Аминь. Хвала
Богу! Видите, мы выгоняем отсюда этих духов. Даже не поговорить о Духе Святом.

Я хочу задать вам вопрос. Когда я был среди пятидесятников, если ты каждый вечер не
вставал и не говорил, что ты наполнен Духом Божьим, и не говорил на языках, как дух Божий
давал провещавать, они думали, что с тобой что-то не в порядке. Так вот, придя сюда в послание,
лучше не надо вставать каждый вечер. Лучше не надо ничего говорить о Духе Святом.

Ну, предположим, говорить только Слово, Слово, Слово, Слово. И дьявол тоже говорит
Слово, Слово, Слово, Слово, и цитирует, он даже цитировал его Самому Иисусу Христу: «Но
также написано…» Поэтому 11 лет мы даже не могли говорить о Духе Святом. Но теперь мы
можем о Нём говорить. Так точно. Поэтому Святой Дух сказал: «Скажи это». Я сказал: «Хорошо,
Господь, я скажу». Я сказал, для меня проще простого сказать, когда я упомяну о тех двоих.
Сказать это – было  благословением. Я сказал, забудь об этом. Это благословение для меня
сказать это там. Без всяких запинаний, без чего-либо ещё, просто скажи это. Хвала Господу! Так
точно.

Так вот, знамение зрелости появилось в Джорджии. Так точно. Братолюбие, мёд. Невеста
готова, на девятом месяце беременности. Аминь. Она сейчас готова, чтобы сладость окружала её,
мёд. Мёд сейчас здесь. Так точно. «Исследуйте Писания, ибо вы думаете чрез них иметь Жизнь
Вечную, а Они свидетельствуют обо Мне». Так точно

Так вот, брат Бранхам заставил свою Скинию дать обещание. Понимаете? Давайте
продвинемся дальше, и быстренько закончим. Что за время сейчас наступило! Видите? Что
произошло здесь в прошлое воскресенье, 22 сентября? Первое воскресенье, Луки 24,
удостоверение должно быть посредством Слова. Видите? Отождествление с Господом должно
быть посредством Слова. Единственным образом, как вы можете быть удостоверены при
Воскресении, это когда мы проповедуем это Слово. И по вере, я вышел в прошлое воскресенье и
взял тему Воскресения. Заметьте, по вере. Я сказал: «Господь, вот, должно быть, пришло
подходящее время». Я ожидал его в 65-м, (Он это знает) в 68-м, в 1970, в Новый Год мы
постились и молились. Вы помните? Я ожидал тогда вот этого. О, да!

Я ожидал этого прошлым летом. Ещё было не время. Но я сказал: «Вот теперь должно быть
пришло время, девятый год». Поэтому я пойду дальше. Аминь. Так точно. Итак, мы прибыли. Так
вот, глаза индивидуума были открыты на Писания. Какие Писания? Откровение 10:7, Луки 17:30,
Луки 24: с 13 по 35. Наши глаза, лично каждого, были открыты на Дороге в Эммаус, и мы
говорили: «Войди и вечеряй с нами»; девять лет. Аминь?

Так вот, 22 сентября… И он даже заставил Скинию дать торжественное обещание, что мы
видели Господа. Так они и говорили, все говорили, что видели Господа, девять лет они говорили
это. Они даже называли его божеством. А он этого не хотел. Он просто хотел, чтобы они были
уверены, что видели Господа снова воскресшим посредством знамения и изречения Слова. Так
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вот тогда… и поэтому Малахия 4 должен был восстановить Веру, Семигромовое послание, Веру
отцов. Они имели в себе Семь Ступеней. Когда они получили их? Когда Он воскрес. О, вот это
да! Я верю, это начинает проникать сюда.

«Посланник Вечернего Времени», страница 32. Давайте выясним. Мы не хотим тут сказать
ничего такого, чего не знаем, о чём говорим. Понимаете? Я просто скажу это здесь. Так вот,
запомните… 31 страница, абзац 225, «Посланник Вечернего Времени». «Вечерний Посланник»

Он вернёт церковь обратно к Слову. Боже, дай нам заложить для этого основание, пока это
не началось. Прежде чем он придёт, давайте заложим фундамент и будем камнями,
обтёсанными, готовыми стоять с ним плечом к плечу… Так вот, запомните, тот другой должен
возвратить веру детей к отцам, возвратить веру детей к Вере отцов, к первоначальной Библии.

О чём я и говорю сегодня утром. Вернуть нас сюда, чтобы служитель мог выйти за кафедру и
прочитать отсюда, из первоначальной Библии. Видите? И когда… 33 страница, говорит о Духе
Святом.

И когда вы креститесь в Святого Духа и говорите, что получили Святого Духа, а потом
отрицаете Божье Слово? Говорите, что вы уверовали и получили Святого Духа, а потом
отрицаете, что Слово истинно? Тогда как же это может быть Святой Дух, когда Он и
написал Библию? Разве Святой Дух станет отрицать Своё же Слово, говоря: «Я ошибся, ты
прав»? Нет, Бог не такой. Никак нет. Острый Меч! (Господь, пошли нам великое Послание.)
Вот чего мы ожидаем. Потом, конечно, когда он придёт обрабатывать эти камни и
обтёсывать их для строительства, (Какого строительства? Строительства пирамиды) что
произойдёт? Многие из них не выдержат проверки Словом. Они будут любить свою
организацию больше, нежели Слово Божье, хотя это Слово будет подтверждено через этого
человека. Он будет пророком, который придёт во Имя Господне… И, запомните, когда
проповедуется Божье Слово, Бог связан этим Словом и подтвердит Его.

Страница 34. «Исследуйте Писания, ибо в Них вы думаете иметь Жизнь Вечную, а Они как
раз свидетельствуют обо Мне», — могли ли они выдержать проверку? Нет… Все камни
исповеданий, которые не могут пройти проверку Словом, бросают в кучу. Они в трещинах,
полопались от воды — они не пройдут проверку. Ой-ой-ой, тогда выбрасываются в мусорную
яму! Бог всегда принимал во внимание характер, а не количество.

И Он внедрял характер посредством Семи Ступеней. Ну и ну! Характер уже есть. Это Слово.
Это Его характер. Из чего Он состоит? Из чего состоит Святой Дух? Что является механикой
этой Крови? Вера, Добродетель, Воздержание, это Знание. Это Терпение, это Благочестие, это
Братолюбие. Вот Его характер. Потом Он просто посылает Любовь, и вы видите Его характер. И
она говорит каждое Слово. Вот Святой Дух. Это Слово.

Пятидесятники всё это перемешали с дрожью и со всякого рода вещами, и нет никакой
жизни. Поэтому Он послал Слово, Жизнь. Вот почему в среду «сомнительные места».Уходи от
них. Вот для чего я рассказывал молодым девушкам и пожилым мужчинам, молодым и пожилым
леди, и мужьям и жёнам. И мы рассказали небольшую историю, пример о том служителе,
который ехал с молодой женщиной в машине на собрание. И брат Бранхам, он упрекнул их, того
человека с его сном, и сказал это перед кем-то, кто сидел там. И вот почему я говорил в среду
вечером, будь то молодая сестра, и ты столкнулась с сомнительным местом, если ты с женатой
парой, никогда не будь с тем женатым мужчиной, когда рядом нет его жены. Уходи оттуда. Все
смотрят на тебя. Уходи от этого сомнительного места. Держись от этого подальше. Никогда не
приближайся… жена или муж… конечно, просто извинись, так нельзя, вот и всё. Фью-ю. Это
запало. Брат, мы выметаем этот хлам отсюда. Эти сомнительные места. О, аминь, так точно.
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Вот почему мы и мужьям говорили, Бог даже вашей молитвы не услышит. Вот почему мы и
этим молодым обручённым говорили, что… послушай, это не твой муж. Послушайте, молодые
братья, если ты помолвлен, ты не можешь хозяйничать над той сестрой. Господь её Хозяин.
Потому что она ещё не вышла за тебя замуж. Будь джентльменом, а она пусть будет леди. Я хочу
сказать, мужья в Слове, которые женаты, они не хозяйничают над своими жёнами. Поэтому, как
может молодой человек, который не женат, хозяйничать над своей подругой? Это лишено
всякого смысла. Это вне Слова. Сомнительные места.

И вот почему мы не собираем молодых людей и не сводим их вместе здесь,
несовершеннолетних. От этого также удаляйтесь. Это сомнительное место. Пусть те молодые
люди примут Христа. Если они хотят иметь общение на воздухе, наблюдайте за этим. Мы
никакого отношения не имеем к скетинг-ринкам и лагерям и всему прочему. Мы хотим тут
прокатиться в Духе Святом. Позвольте Ему скользить здесь повсюду, вверх и вниз между рядами.
Аминь. Пусть здесь у них будет молитвенное собрание. Библейский опрос. Настоящие фильмы,
которые показывают жизнь человека или ещё что-нибудь. Это прекрасно. Твоё общение на
природе, мы вообще не имеем к этому никакого отношения. Вот почему мне приходилось
объяснять некоторым старшим, почему я не езжу на пикник. Церковь этого не организовывает.
Некоторые из вас, взрослые люди, сердились, что не можете поехать на пикники молодых людей.
Что вы будете делать? Кататься на лошадях и что? Или что?

Вы собираетесь играть в мяч или ещё что-нибудь, или что? Или вы просто будете сидеть там,
и смотреть на них? У вас было своё время, пусть и у них будет своё. Хвала Богу! Аминь. Видите?
Избавьтесь от этого, потому что мы в Святом Духе. Каждый человек, присутствующий здесь,
пробуждение началось. Вот оно. Я говорю это по вере. Я не видел видения. Слово нависает надо
мной. Я ответственен за то, что говорю. Я знаю, Он подтвердит это. Аминь, брат. Хвала Богу! Он
говорит, он верит в это. Я тоже это почувствовал. Бог показывал ему некоторые вещи на этой
неделе. Аминь. О, Хвала Богу! Это движется, началось. Аминь. Я почувствовал огонь на том
брате. Аминь. Это будет… сойдётся вместе. Будет «БУМ!». «Так говорит Господь». Это может
ходить тут и там девять или десять лет, но вернётся, свяжется со всем, (Бух!) и полетит. Дзинь!
Каждый раз попадёт в цель. Просто оставайтесь с этим, вот и всё. Хвала Богу! У всех откроются
глаза. О, вот это да!

Вот, это пришло сюда и прямо к Слову. Так точно. «Так говорит Господь». Это те Семь
Ступеней. Аминь. Это уже было проповедано, не так ли? Вот идёт старый Симеон: «Я ещё этого
не получил, но у меня есть усыновлённый ребёнок. Это реально». Аминь.

Елиезер «пролил семь потов», пока нашёл характер. Это так. «Кого же ему найти?» — и он
доверился Богу. «Чей характер?» — характер невесты Исаака, которая символизирует Церковь.
Вы это знаете. То было физическое семя Авраама, а это — царственное Семя Авраама. Что ж,
если Елиезер, посланник, ищущий Невесту и старающийся найти характер, если этот человек
придёт (посланник последнего дня, старающийся найти Невесту для Христа), то он не будет
искать деноминационного членства. Он будет искать характер, который готов… Смотрите!
Во-первых, хороший характер, затем её нужно приготовить к встрече с Исааком. После того
как он нашёл характер (маленькие семена, предопределённые, честные сердца, искренние,
характер, аминь, видите?), он достаточно долго задержал её, пока она не выслушала его
послание об Исааке.

Не бегайте туда, сюда: «Это там, это там». Не надо, успокойтесь. Это безмолвие как бы на
полчаса. Куда вы бежите? Было сказано: «безмолвие». Бог не может двигаться, когда сказано:
«безмолвие». Никого там нет в пустыне, выходите из пустыни. «Пошли, теперь я понял». Ничего
ты не понял. Он сказал: «Тихо!». Мой Господь сказал: «Замолчите, тихо!» Ничего у тебя нет. Иди
прочь от меня, дьявол. Вот что Ева должна была сказать: «Дьявол, убирайся отсюда». Он сказал
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мне, дьявол: «Не прикасайся к тому дереву». Вот, пожалуйста. Аминь. Вот, пожалуйста. Видите?
Сомнительные места. Вот это да!

Смотрите! Во-первых, хороший характер, её нужно приготовить… Так и у посланника
последних дней (при вечернем Свете) — во-первых, найти ту Церковь, где поверят Посланию
(Что такое Послание? – Семь Ступеней, характер. Я только что говорил вам), отыскать Её. Вы
улавливаете, о чём я говорю? Отыскать такую Церковь, в которую тебя хотя бы впустят, в
которой тебе не закроют дверь перед носом. (Видите, просто тихо стучит) А когда ты сделал
это, тогда ты нашёл характер. Так вот, если она достаточно долго постоит спокойно, чтобы
ей можно было рассказать, как Невеста должна быть одета…

Она должна быть облечена. Постоять спокойно! Если бы она поняла это…

Одежды Слова. «Нынешняя Стадия Моего Служения», 62-й год: «Отец, они думают, я совсем
измотан, а я только набираюсь сил». Помните? Он сказал: «Господь, – он сказал, – венчай моё
служение вот чем: позволь выйти, взять одеяния Слова и одеть Невесту». И я нахожу, одеяния
Слова: 2 Петра 1:с 5 по 7. Аминь.

Вот бы мне только упросить её умыть своё лицо!..
Обратите внимание, посланник последнего времени — его задача будет в том, чтобы

приготовить святых, приготовить Невесту для Жениха. Таково будет его Послание. Так вы
хотите выучить азбуку, чтобы потом можно было изучать алгебру? Когда откроются те
другие Печати на обороте, они откроются только для них. (для вас, для тех, кто умыл свои
лица) Верно. Сначала выучите «А-Б-В». «Агнцу Беспрестанно Верь», — не своему вероучению.
Верьте в то, что Он говорит — не в то, что говорит кто-нибудь другой. Если это
противоречит… Если человек вам говорит: «Вам, женщины, можно подстригаться», — вы
знаете, что он лжёт. В Библии говорится, что так нельзя. Если он говорит: «Тебе можно быть
дьяконом и по-прежнему иметь четыре-пять жён», — он лжёт. Это противоречит Слову.
Понимаете? Все остальные вещи, о которых вы говорите, сверьте со Словом и посмотрите,
право Слово или нет.

(Итак, вот мы здесь сегодня. Вы готовы?) Верните церковь… (абзац 251, страница 35)
Верните церковь к Слову. Так что же должен сделать этот посланник из Малахии 4?
Восстановить первоначальную Веру, Веру воскресения. (Вот я читаю вам это. Это… Вот что это).
Вера Воскресения в том, что они видели Иисуса после того, как Он воскрес из мёртвых; (Вот это
да!) видели, как Он действовал среди них.

Вот ваша Вера Воскресения. Так что мы видели, как Иисус Христос вернулся через Малахию
4, и действовал среди нас. Но это было в преломлении хлеба, время вызова индивидуумов.
Аминь. Аминь. Теперь Луки 24 и Иоанна 20. Иисус появился в первый день недели, пройдя через
стены. Тут совсем другое дело. Вот, Он является особенной группе. Вот это да! Видите, Он
сейчас в особенной группе. И первое, что Он говорит здесь… Давайте я открою, это в Луки 24.
«Мир вам». Слово теперь посреди вас. Фью-ю-ю! «Примите Духа Святого. Как Отец послал
Меня, так Я посылаю вас». И Он открыл их разумение, чтобы они, наконец, могли понять
Писания. Он сделал это в прошлое воскресенье. И потом, Он пригласил вас в прошлое
воскресенье.

Но Он сказал им: что смущаетесь, и для чего такие мысли
входят в сердца ваши?

Рассуждения и сомнения, и всё такое? Что вы всё раздумываете? Что вы всё задаёте вопросы с
сомнениями, витающими повсюду здесь? «Почему? Почему это произошло здесь?» Видите?
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Посмотрите на руки Мои и на ноги Мои; это Я Сам;
А вот тут приглашение. 39 стих:

                          осяжите Меня,..

Слава Богу в Вышних! Он не сказал, Я преломляю хлеб. Потому что то уже прошло.
Понимаете, знамение различения, вы больше его не увидите. Это последние знамение, которое вы
видите подобным образом. Оно было у Малахии 4, и ушло. Так что теперь здесь нечто другое.
«Осяжите Меня. Вот Я, собрание Нью-Йорка, особенная группа. Вот Я. Мой Пророк
пророчествовал о вас. Он рассказал всему миру: «Следите за Нью-Йорком, это особенная группа.
Больше нигде в мире… Я явлюсь вам 22 сентября, Я буду ходить прямо посреди вас и удалю
шелуху». Ты веришь в это, брат Брайан? Он просто ошеломлён, аминь. Хвала Господу! Так точно.

«Я явлюсь прямо посреди вас, – так точно, – и удалю шелуху. Потрогайте Меня. Не… не
спрашивайте и не сомневайтесь или ещё что. Аминь. Понимаете? Тогда эта особая группа видит
Иисуса второй раз или, скажем, при Второй Фазе. Ибо Сам Господь сойдёт с Неба с Возгласом –
первая Фаза: преломление хлеба, знамение различения и Глас Архангела. Затем приходит Голос, и
говорит: «Осяжите Меня». Фью-ю.

«То есть, мы увидим Тебя живым?» Много было верных доказательств с тех пор, как Малахия
4 ушёл, Вторая Фаза? – Да. Вы должны… Малахия 4, Книга была открыта. «Иисус Христос В
Твоих Руках», он сказал, Книга открыта, только ожидает, когда Седьмая Печать будет
отождествлена с Пришествием Господа. А отождествление… отождествление было в 1
Фессалоникийцам 4:16. Поэтому Седьмая Печать была отождествлена в Возгласе. А как насчёт
Голоса Архангела? Где он отождествлён. Малахии 4 нет. Он должен проявиться где-то через
особую группу. Через кого-то, кто ожидает его.

И в то время как они обсуждали Воскресение Малахии 4 (это у всех на сердце по всему миру),
в то время как они обсуждают это… каждая группа сегодня, в это утро по всему миру, обсуждает
Воскресение Христа, Малахии 4. Но приходит к особой группе, изрекает, и говорит: «Вот Я. Это
не дух. Это Я, не бойтесь.

Вы были обучены и научены, чего ожидать; Слова. Я брал вас с Собой в Джорджию. Я всем
показывал. Все, кроме вас, знали, что нечто происходит. Но теперь, Я люблю вас. Я проговорил
через Своего Пророка, Сарра, ты можешь посмеиваться и хихикать в сердце если хочешь, но Я
сделаю это, Сарра. Авраам там стоит, Сарра, Христос, Слово. Поэтому грехи твои прощены, Я
простил тебя, 8 сентября ты получила прощение, Сарра. Иди вперёд, всё в порядке. Знаешь,
почему, Сарра? Потому что ты замужем за Иосифом. Поэтому через Семь Ступеней Я сформирую
образ, и буду говорить о Царствии Божьем, и покажу многие верные доказательства. Аминь.

«Ибо Сам Господь сойдёт с Неба с Возгласом». Я буду ходить прямо среди вас. Я буду
вызывать индивидуумов, открывать их глаза, чтобы показать им, как войти в Моё присутствие
через Слово. Назад к Слову. Назад к Слову. Мой Пророк провозглашал их, обетования. Видите?
Итак, вот Я. Это знак зрелости».

Когда Он найдёт особую группу, которая верит, что те Семь Ступеней были приложены и
сформированы в образ. Когда Он найдёт таких, тогда Он может придти к особенной группе:
«Мир вам». Он внезапно входит в Свой Храм, сейчас не к индивидуумам. Он что-то делает здесь
сейчас. Он не преломляет хлеб, показывая знамение различения, Он говорит: «Осяжите Меня».

Так вот, запомните, Нью-Йорк – это знак. И если бы я поехал… скажем, если бы я поехал в
Коннектикут и брат Каттс… потому что однажды мне сказали: «Когда я прибуду в определённый
уголок, там кое-что будет. И потом, помни, когда приедешь сюда, заверни налево к нашему
дому». Так что Нью-Йорк – это знак. И мы указываем вам на Любовь. «Так что, когда приедешь
сюда, здесь есть Любовь, она приходит». Аминь? Стараюсь сейчас сделать это ясным для вас.
Видите? Это указатель, указывающий на что-то.

И многие говорят, что Нью-Йорк – это знак. Один человек приехал аж из Канады и Техаса
сюда, и сказал, Нью-Йорк – это знак. И он сказал: «Я не знаю, почему, – он сказал, – Бог сказал
мне приехать сюда, но это знак». Брат Гарсия, и он говорит: «Следите за Нью-Йорком, это знак».
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Все наблюдают за Нью-Йорком в перископы и всё такое, а Нью-Йорк сидит тут такой
озадаченный, и они хотят знать, что происходит. А? «Чего это вы все на нас смотрите? Что мы
сделали?» Все смотрят на вас, а вы хотите знать, на что они смотрят. Ну и Ну! Разве это не
удивительно? Удивительная Благодать, Сарра. Вот это да! Перестань хихикать в сердце, и поверь
в это. Аминь.

«Мне ли, старой женщине, иметь утешение с господином моим? Он шутит?» Бог может дать
тебе Святого Духа, Он всё может, Сарра. Он может послать силу на твое тело и воскресить тебя.
Что с тобой, Сарра? Ты не веришь этому? О-о! Ты, наконец, веришь, Сарра, О! что ты в Силе
Воскресения? Что ж, это… во время месяца… в следующем месяце, в это время Я посещу тебя.
Может быть, слушай, я полагаю, Он так и сделал, а? Вот это да! В это же время в следующем
месяце, Я посещу тебя Сарра. Да, я почувствовал, в этом есть что-то важное. «Я посещу тебя,
если только сможешь приобрести те Семь Ступеней, Я посещу тебя, Сарра».

Сам Иисус занял Своё место 22 сентября. Стал среди них и сказал: «Мир вам». О, как я был
счастлив в прошлое воскресенье, что Он занял Своё место. Это не был я. Это Он стоял там, и
сказал: «Мир». А вы знаете, что означает тот мир? Свобода от всех несчастий, пережитых, как
результат греха, неверия. Это по истине так. «Ну, я не знаю, так ли сказал брат Кульман,
понимаешь, все эти несчастья и расстройства, взлёты и падения…» Это Мир, фью-ю! всё смыл.
Аминь. Что смущаетесь, беспокоитесь? Для чего такие мысли, сомнения и рассуждения? Видите?

«Я даю вам особенное приглашение: осяжите Меня. Потому что вы – особенная группа. Я
должен принести это через вас». «Но Господь, этого нет в Библии». «Я это знаю. Этого там не
написано. Но Пророк так сказал». «Но тогда, если Пророк это сказал, это должно быть в Слове».
«Это 2 Петра 1: с 5 по 7». Что я делаю в Нью-Йорке, находится в Слове: добавление Ступеней.
Это в Библии. Если кто-то думает, что имеет те Семь Громов, пусть знает, что это должно быть
«Так говорит Господь», в Писаниях. «Для чего такие мысли входят в сердца ваши? Посмотрите на
руки Мои и ноги, это Я согласно Писаниям. Я сказал, что Я умру, – и так далее, и, то есть, – и
воздвигну Храм сей. Вот Я. Так сказано в Писании, и вот Я здесь». Аминь. Какое приглашение
особенной группе! «Четвёртая Печать», страница 26.

Подождите, пока те Семь Громов проговорят голосами Своими к той группе, которые
действительно смогут взять Слово Божье и держать Его.

Группа, которая действительно может обращаться со зрелым, созревшим Словом? – Да. Он
проговорит им Семью Громами. И всем остальным по всей стране. Не только для этой группы
здесь. Группа – это избранные. Но, может быть, среди избранных у Него есть особенная группа,
которая готова, вне времени. Время ячменя, может быть. Знаете, в ячмене нет закваски. Поэтому
особенное время, особенное дело, особенное пророчество, шесть и девять, заповедал
благословение им в городе. Я чувствую, вера приходит. Аминь. Это началось с Веры, и к ней
прилагалось ещё шесть. Было подтверждено в Джорджии, только ждало, когда Любовь войдёт
внезапно в Храм, чтобы совершить особое действие. Аминь.

Итак, вот мы здесь. Хвала Богу! Теперь, Матфея 16:18. «Без Святого Духа, Господь? Ты
хочешь сказать, ты будешь…» Да, без Святого Духа. «Как это возможно?» Ну, 22 сентября Он
пригласил вас, посредством особого откровения, в особую группу без Крещения Святым Духом,
чтобы прикоснуться к Нему. «Это невозможно, Господи». Это возможно. «Но Небесный Отец,
Ты сказал здесь в Своём Слове…» Давайте я прочту Слово. Евангелие от Иоанна 3: с 3 по 5:

Иисус сказал ему в ответ: истинно, истинно говорю тебе,
если кто не родится свыше, не может увидеть Царствия
Божия.
Никодим говорит Ему: как может человек родиться,
будучи стар? неужели может он в другой раз войти в
утробу матери своей и родиться?
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Иисус отвечал (и сказал): истинно, истинно говорю тебе,
если кто не родится от воды и Духа, не может войти в
Царствие Божие.

«Так как это может быть, что мы, не имея Крещения Святым Духом, можем понимать, что
ты делаешь здесь?» Он сказал: «Я совершил особый труд (Луки 24, Иоанна 20) для особенной
группы. И Я могу снова совершить это в Нью-Йорке». «Но, Господь, Твой Пророк проповедовал
нам в среду вечером, что…» Позвольте, я прочту это здесь.

«Пять Определённых Признаков Церкви». Господь, мы не понимаем этого. Он сказал: «Ну,
тогда просто подождите, и вы поймёте». Аминь. Страница 29 и 30.

Так вот, во-первых, у Иоанна 3:5: «Если человек не родится от воды и от Духа!» («Покайтесь
и креститесь в Имя Иисуса Христа для прощения грехов, вы получите… и тогда вы родитесь от
Духа».) Родиться от воды, родиться от Духа! «Если человек не получит Этого, он не сможет
даже войти в Царствие Небесное». Он не сможет даже увидеть Царствия Небесного. Если вы
родились от воды и Духа, тогда вы находитесь в Церкви. Если вы не родились от воды и Духа, вы
не находитесь в Церкви и не можете увидеть Царствия Божьего. Вам это понятно? Это
совершенно верно. Так вот, а вы знаете...

Вы скажете: «Брат Бранхам, я верю, — послушайте, — но я ещё не получил Святого Духа».
Нет, вы ещё не верите. Вы просто верите по отношению к вере. Вы имеете надежду.
Ибо в Первом Коринфянам, в 12-й главе и 3-м стихе. Давайте быстренько это захватим,.. 12
стих… И прочитаем вот здесь, и увидим, что у Господа есть в Этом для нас…

Потому сказываю вам, что никто, говорящий Духом Божиим, не произнесет анафемы
на Иисуса, и никто не может назвать Иисуса Господом, как только Духом Святым.

Как же тогда вообще могли Пётр и остальные, та особенная группа, сказать: «Мы видели
Господа» без Святого Духа? Тогда это должно было быть особенным действием, физическим.
Сегодня – духовным. Это должно быть духовным проявлением Иисуса, подтверждённым в
Джорджии и снова сегодня в Нью-Йорке, совершающее что? Особенное действие без Крещения
Святым Духом для особенных людей. Вот это да!

«Но, Господь, я не знал… я ничего не делал». Ты и не должен был ничего делать. Ты просто
всё равно уходишь. «Но я вчера вечером даже не молился». О-о! Ничего. Я как раз недавно кое с
кем разговаривал. Аминь. Всё в порядке. Я увидел улыбку, так что всё хорошо. Аминь.

Вы ничего не знаете, пока вы не получили Святого Духа. Вы скажете: «Я принимаю Иисуса
Христа как своего личного Спасителя». Получили ли вы Святого Духа с тех пор, как уверовали?
Если нет, то вы даже не можете называть Его Господом (Как же тогда они говорили: «Мы
видели Господа»? Чтобы сказать такое, Он должен лично явиться им. Аминь), потому что Он не
Господь. Он — историческое Существо, Которого вы верою приняли. Но когда Он вошёл в вас
Святым Духом, Он — ваш Господь. Никто не может назвать Иисуса «Господом», как только
Духом Святым; пока вы не родитесь от Духа Божьего, и Святого Духа не будет в вас. Если вы
родились, тогда вы родились в это Царствие и вы являетесь частью Церкви. Вы Вызванные.

Как же тогда вообще мы можем говорить, что видели Господа на протяжении всей недели?
Он сделал вам особенное приглашение, чтобы совершить особенное действие. О, Хвала Богу!
«Не будучи рождённым заново, это не согласуется с Писанием». Нет, согласуется, потому что это
как раз здесь в Евангелии от Иоанна. Как это может нарушить Писание? Если Мой Пророк
ничего не сказал там, но, возможно скажет, но он сказал это. Сказал: «Наблюдайте за
Нью-Йорком. Запомните это. Просто наблюдайте за Нью-Йорком. Есть что-то особенное
относительно Нью-Йорка».
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Было также нечто особенное относительно Иерусалима, не так ли? Вот это да! Как это
возможно? Он сказал: «Осяжите Меня и посмотрите. Поймите, что Я реален». Вы только что
сами так сказали. Теперь в 40-м стихе:

И, сказав это, показал им руки и ноги.

Физические руки и физические ноги. Сегодня – духовные ноги, Вера. Духовные руки –
Братолюбие, то, что ты делаешь руками, начертание на разум и на руки. Это работа, которую ты
выполняешь. И мы готовимся совершить Братолюбие своими руками. И мы имеем разум Христа,
начертание на чело, Слово Божье. Так что мы видим Его ноги и видим Его руки: то, что Он
намеревается совершить на земле через Братолюбие. Мы видим это?

Так вот, Он сказал, Он сказал: «Мои руки и Мои ноги». Он не сказал, Его голову. Это Любовь.
Аминь. Он сказал им, на что смотреть, не так ли? Аминь. Хвала Господу! Вы видите
сформированный образ. Он сделался для них реальным. Теперь смотрите, затем Он сказал им тут.
Давайте я вернусь сюда, потому что здесь туда и сюда, потому что это тот же самый день.
Понимаете? И вот Он говорит, 40-й стих:

И, сказав это, показал им руки и ноги.
Когда же они от радости еще не верили (как сегодня утром)
и дивились, Он сказал им: есть ли у вас здесь какая пища?
А они всё ещё потрясены, понимаете?
Они подали Ему часть печеной рыбы и сотового меда.
И, взяв, ел пред ними.

Он взял ту малую веру, которую они имели, находясь там, и съел перед ними, и доказал, что
Он реален. То малое, что у вас было на прошлой неделе и на этой неделе, отдайте это Ему. Он
преумножит, вдова. И не… кадка не иссохнет. Вернее, она не опустеет и в кувшине не убудет,
пока не придёт Завершающий Камень. Так что, Аминь. Ведь я говорил вам, пробуждение
началось. Оно возьмёт курс прямо на Любовь. Знаете, тогда произошло сверхъестественное. Она
приняла посланника с его посланием: «Прежде сделай опреснок для меня». Слово. Затем
произошло чудо. Всемогущество проговорило, затем произошло чудо. Всемогущество говорит и
сегодня. Чудо грядёт. О, я слышу шум несущегося сильного ветра. Фью-ю! Слава Богу! Тот
кусочек печёной рыбы, который вы имеете, отдайте его. Он съест его перед вами.

«Господь, могу ли исцелиться сегодня?» «Дай Мне это, и Я съем это, и исцелю тебя». Вот это
да! Он принял это от них, и ел. Он ел из их рук. Они поверили в это, они сказали: «Посмотрите».
Он говорит тут:

И сказал им: вот то, о чем Я вам говорил, еще быв с вами,
что надлежит исполниться всему,..

«Когда Я был в Малахии 4, Я обо всём этом говорил вам (Вот это да!). Что надлежит
исполниться всему. Я говорил вам, что будет полчаса безмолвия, пока Братолюбие не дойдёт до
Верхушки. Это период безмолвия. Это должно быть исполнено где-то на земле. Я нашёл группу,
особенную группу в Нью-Йорке. Я нашёл их. Я отправился в Нью-Джерси и оттуда тоже привёл
их. Я принудил их войти. Войдите вот сюда». Аминь. Он пошёл и нашёл тебя, брат. Так точно.
Да, в этом действительно что-то есть. Аминь. Так точно. О, вот это да! Господь в Своём Храме.
Так точно. 

… что надлежит исполниться всему, написанному о Мне в
пророках.
Тогда отверз им ум к уразумению Писаний.
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«Ну и ну! Семь Ступеней были приложены? Господь, Ты намереваешься показать мне
Писания?» Он говорит: «Да». Он сказал: «Я могу есть и жить, и двигаться только посредством
Своего Собственного Слова (Видите?). Когда ты веришь и возвращаешь Мне Писания, Я съем их
(Так точно, видите?). Насколько быстро ты сможешь кормить Меня ими, Я буду есть их. И я
умножу твою муку и твоё масло». О, вот это да! Прямо тут я мог бы и закончить, друзья. Он
отверз им ум, чтобы они увидели, что Семь Ступеней были приложены в Джорджии, и, значит,
пришло время, чтобы Завершающий Камень вошёл к ним. Затем, прежде чем Сам Завершающий
Камень сойдёт в Духе, Он должен вернуться и показать строение. И потом послать его. Поэтому
Он говорит о Царствии Божьем коротким, быстрым действием, и очищает от греха, и вносит
Семь Ступеней. Он открывает Слово, чтобы они видели это, чтобы они не пропустили этого. Что
у них было за откровение: Христос посреди них, дарует им мир и Веру Воскресения, группе, как
группе в целом, что они видели Его после того, как Он умер! Та группа видела Его. Я сейчас
говорю не об индивидууме, о группе.

Мы становимся такой группой. Когда Сила этой Церкви, этой группы, поднимается, и
приводит своих братьев. Когда Сила Индианы поднимается, и приводит своих братьев, Тусон и
Джорджия, и Алабама, и Индиана, когда они поднимаются… она поднимается здесь сегодня,
Сила Воскресения поднимается, ведёт братьев в пирамиду. Поднимает вас вверх, в пирамиду.
Захвачены в те Громы. Я говорил вам, чтобы вы летели, хлопали крыльями. Грядёт сильный
порыв ветра, который потрясёт гнездо. Орлы, не бойтесь летать. Хлопайте крыльями. Итак, вы
начали махать крыльями 8-го сентября, 11-го, 15-го, аминь? Затем, в прошлое воскресенье, сюда
опустился могучий Орёл, и поднял вас сегодня… вверх, в Громы. Там и оставайтесь. Уходите из
тех сомнительных мест. Держитесь от них подальше. Бог наполнит вас. О, вот это да! Вера
Воскресения. Так точно.

Он дунул на них: «Фью-ю-ю! Примите Духа Святого». «А что есть Дух Святой, Господи?» -
Это Вера, это Добродетель, Знание, Воздержание, Терпение, Благочестие, Братолюбие, вот
Святой Дух. «О!» Фью-ю! «Я понимаю». Так точно. Малахия 4, Фью-ю! примите Святого Духа.
«Но, Господи, девять лет я не понимал этого». «Я это знаю». Но сегодня вы понимаете, не так ли?
«Тогда, если я принимаю прежде Слово, всё, что нужно – это Любовь?» Да. Тогда она живёт. «О,
я понимаю». Ну и ну! Разве это не чудесно? «Я понимаю, Господь, без Крещения, я, наконец,
понимаю, о чём Ты говоришь. Слово». Аминь. Аминь. Аминь. А? Хвала Богу!

Итак, они пошли и говорили: «Мы видели Господа». Вот это да! Он привёл особенную группу
к месту ожидания, я думаю, это было в прошлую среду. Аминь? Всё это Он дал им через Слово,
без ощущения, они поверили в это. Так что же Христос делал для нас… для этой группы? Давал
им Веру Воскресения. Эта группа видела Его после того как Он был мёртв, и потом делал
Писание реальным для них. Аминь. Иоанна 20:с 40 по 45. Первая неделя их свидетельства, в среду
вечером: «Мы видели Господа». Как это? Никто не может назвать Господом, как только Духом
Святым. Но, видите, теперь мы верим, видите, что Святой Дух, Слово пришло сюда в прошлое
воскресенье, и дало нам особое откровение, что Он снова воскрешён, как Глас Архангела по
Писанию. Аминь.

«О, я вижу. Наконец, я понимаю это». Тогда свидетельствуй: «Я видел Господа». Аминь.
Слово, ставшее плотью. Но Фома говорит: «Нет, подожди, я не понимаю этого». Это Фома.
Видите? Давайте приведём Фому сюда, куда-нибудь сюда. Теперь я хочу поторопиться, потому
что я знаю, прошло много времени, но я закладываю как основание то, что относится к Царствию
Божьему. «Не Пытайся Услужить Богу, Если На Это Нет Его Воли», страница 20. Брат Бранхам
говорит о Чикаго, о Деловых Людях Полного Евангелия:

И в Чикаго, сказал: «Кто из вас хотел бы, чтобы я встал и изложил свою версию этого?»
Поднялся шум и начали вызывать. Понимаете, насаждают семена… насаждаешь семена, но не
знаешь, что произойдёт. Просто продолжай излагать Семя. Когда наступит тот час,
некоторые из них… Как Фома, он был почти последним, кто увидел Господа. Но ему нужно было
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Его увидеть, чтобы поверить Ему. Видите, когда видят, как это происходит. О-о, Фома, входи,
но он немного припоздал.

И когда они видят, что всё предсказанное и слова «ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ» происходят,
тогда они говорят: «Дайте нам вашего Масла».

Только, пожалуйста, не дожидайтесь этого. Так вот, это слова Пророка. Сегодня утром вы
верите. Затем, в Откровении 15, все эти «Фомы», которые говорили: «Господь мой и Бог мой»;
когда они увидели там чудеса, они должны были пройти через период скорби, и, в конце концов,
они назвали Его Господом Богом Всемогущим, без Святого Духа там, в периоде скорби. Я этого
не хочу. Я хочу прямо сейчас верить Слову. О, пока, Фома. Аминь. Фомы нет. Все здесь верят
Слову, не так ли? О, тогда если вы верите Слову, я бросаю вызов вашей вере сегодня! Всё, что ни
пожелаете, вы можете иметь, если верите Слову. Если вы верите Слову, всё, что угодно может
произойти здесь прямо сейчас. Я бросаю вам вызов: верьте в это! Фью! Хвала Богу! Аминь.

Я верю в это. Так точно. Аминь. О, вот это да! Мы можем… мы уже закончили здесь. Хвала
Богу! Должна быть жизнь. Понимаете? Вот здесь Знание Слова. Я не знаю. Вот это да! Жизнь.
Что есть жизнь? О, хвала Богу! Послушайте. Семь… о, вот это да! Светильники находятся в
сосуде, в чаше с маслом. Аминь? И вот там эти светильники. А наша жизнь – это фитиль. И один
конец фитиля погружен в Масло. Другой конец фитиля горит огнём, Огнём Святого Духа. Вот тут
Жизнь погружена в Масло, Крещение Святым Духом, а другая сторона горит для Бога. Слава
Богу! Какая Жизнь! И то, что они видят – это горение Слова. Слово, Слово, Слово, Слово. «Сии
знамения будут сопровождать верующих». Горит, совершает это. Каждый раз попадает в цель.
Вот ваша Жизнь! И вот о чём я говорил вам в среду. Уходите из тех сомнительных мест, и
получите сначала Жизнь. А Жизнь – это Вера. Аминь. Вот вам, пожалуйста.

Когда… и потом Он обещал взять особенных людей,  особенную группу и погрузить их в
оригинальное Масло, в это утро. А на конце, пусть их жизнь, фитиль, горит на другой стороне.
Аминь. О, фитили, разве вы не хотите гореть? Брат из Скарсдэйла говорит: «Гори, гори, гори,
Святой дух, гори во мне». Так точно. «Вы умерли, и жизнь ваша сокрыта со Христом в Боге».
Аминь. Это здесь сейчас. Пётр говорит: «Приложите к Вере вашей…». Так точно. К Вере
Воскресения, прилагайте к Ней. Фоме нужно увидеть, чтобы поверить. Так точно.

Так вот, Фома пытается понять сверхъестественные вещи, не умерев прежде для себя. Видите?
Он сказал… они сказали: «Мы видели Господа, Фома. Господь, Слово рассказало нам о
сомнительных местах, и мы верим Ему, потому что Он открыл наш ум к уразумению Иоанна 3: с
3 по 5. Вы должны родиться заново. Я верю в это, Фома». Фома говорит: «А! Не верю я во всё
это. Если я не увижу сначала Ступеней, вот когда я увижу ту палатку, дружище, когда я увижу
того всадника на белом коне, тогда я поверю». Вот это да! Он не был… так вот, он не в одной из
тех особенных групп. Вот почему вы здесь сегодня. Аминь. Видите?

«Брат Кульман, послушай, брат Джо, – говорит, – когда начнётся Воскресение, позови меня. А
если оно начнётся здесь, тогда я позову тебя». Господь сказал мне: «Никого не зови. Оно уже
началось». Он сказал: «Так вот, брат, когда это… когда это придёт, при Воскресении, говорит, –
все мои грязные грехи, грязные, отвратительные грехи, они исчезнут, когда я войду в ту
комнатку». Я сказал: «Да?» И он говорит: «И все твои грязные грехи тоже исчезнут, когда ты
войдёшь туда». Я сказал: «Но моих уже нет, они под Кровью, согласно Малахии 4, Она их
отбелила. Поэтому я не знаю, чего вы ожидаете в той комнатке. Эта комнатка здесь, в моём
сердце». Он восседает там. Серафимы летают по всему моему сердцу: «Свят, Свят, Свят, Господь
Бог Всемогущий». Кровью всё окропляется там сейчас, каждую секунду. Я не имею греха, ни
одного. О чём говорит этот человек, я не знаю. Продолжай. Понимаете? Ладно, Фома.

Вложи… он сказал… Фома сказал: «Дайте-ка я вложу руку в его раны от гвоздей, и тогда я
пойму». Видите? Фома не только хотел увидеть, он ещё хотел приложить к увиденному, не веруя.
Если не вложит своего перста в раны от гвоздей, и своей руки в рёбра Его, «то не поверю». Затем
Иисус Христос явился во второе воскресенье, которое могло бы быть сегодняшним воскресеньем,



31

и Он нечто сделал для Фомы, Он привёл его в порядок. Я не знаю, что Он сделал, потому что
Библия не говорит, что он вложил туда свою руку. Он что-то сделал. Он кое-что показал ему. О,
чтобы Бог… может быть, Бог сошёл сюда сегодня, и показал нечто Фоме в это утро. Вот это да!

И он… и Фома, хвала Богу, он должен был объявить, сделать заявление, когда Иисус явился и
сделал нечто для него, он сказал: «Господь мой и Бог мой». Он сказал: «Бог здесь». Наконец,
Фома признал это. Потом, что произошло потом? Вера Воскресения, первый Шаг от 22-го
сентября, наконец, стал более твёрдым, точка опоры была найдена. И Добродетель,    пш-ш!
излилась к ногам. И они Верой овладели первой частью наследства. Аминь. И потом стояли там.
И сегодня, 29-го, они твёрдо стоят здесь. Добродетель пришла, и укрепила их ноги. Аминь. Хвала
Богу! И мы стоим сегодня на этом.

Что делал Христос на второй неделе? Он строил основание, прилагал Добродетель к его Вере.
Сомнение Фомы исчезло. Уи-иш! Какое сильное заявление о вере он сделал: «Господь мой и Бог
мой!» Он знал, что находится в присутствии Божества. Одного взгляда было достаточно. Этого
было достаточно для Фомы. Божество нечто сделало для Фомы. Аминь. Так точно.

Добродетель – это динамичная сила, друзья. И как та женщина у колодца там. То есть
женщина, страдавшая кровотечением. Да, сударь, она верила. Она сказала: «Если я только смогу
прикоснуться к одежде… Его одежде, я выздоровею». И Иисус осознал, что нечто произошло с
ней. Он сказал: «Кто прикоснулся ко Мне?» И женщина верой прикоснулась к Его Добродетели,
верой. Его Добродетель здесь сегодня. Она [вера – Пер.] развернула Слово. Через всю толпу она
проскользнула, волочась по земле, и пыль летела в рот, и всё такое. И она прикоснулась. О, а вы
прикоснулись к Добродетели сегодня? Вошло ли нечто в вас сегодня утром? Вы можете
прикоснуться к Нему, друзья. Аминь. Хвала Богу! Он сейчас здесь.

Добродетель. Лилия берёт силу от витаминов и минералов в земле. Верно? И лилия
поднимается вверх, питаясь от земли. Так вот, лилия отдаёт добродетель, которую она берёт от
земли. Она раскрывается, и пчёлы могут прилететь и получить свою долю. Верно? Аминь. Так
вот, что если бы цветок сказал: «Недостаток средств»? Пчёлы разозлились бы, не так ли? Сказали
бы: «Как так получилось, цветок, что здесь нет запасов?» Аминь. Что ж, мы должны ожидать
Любви, не так ли? Аминь. Понимаете?

Ранняя Церковь имела это, не так ли? Это пребывало на них. Они имели Добродетель,
знамения сопровождали верующего. Добродетель – это исцеляющая сила. Она выходит наружу.
«Сии знамения будут сопровождать верующих». Выходит исцеляющая сила, и Божество
становится видимым, как Добродетель, Сила. Аминь? Вы верите в это? Маленькое семя веры. Так
точно. И поэтому цветы… Откуда берётся мёд? Цветы выделяют сладкий нектар, сок, и пчёлы
прилетают, и пьют этот сок. И у них есть мешочки для мёда. И когда они пьют его, он собирается
в том мешочке для мёда. И когда они возвращаются в свой улей, и всё такое, сахар… там разный
сахар: декстроза и некроза, и так далее. Сахар содержится в нектаре, в этом соке, он подвергается
химическому изменению, в то время как находится в мешочке для мёда, как первый шаг в
превращении нектара в мёд.        

Вот так цветок отдаёт добродетель. Цветок – это семя. В нём вера. И он усиленно пробивается
кверху, проходит через всякую грязь, трясину, и возвышается там. Тогда пчёлы, как люди, роятся
вокруг добродетели. И они пьют сладкие соки. Ну и ну! И превращается в мёд. И люди погружают
руки в мёд: «Я не знаю, та женщина, тот мужчина, в них что-то особенное». Просто это мёд. Они
сладки. Они выделяют нектар, добродетель. И они роем собираются вокруг вас, как пчёлы. Бз-з-з.
Аминь. Вы это понимаете, друзья? О, эта Добродетель здесь сегодня утром. О, стоит Ему только
выйти сюда на сцену, пчёлы, там шатающиеся по улице, соберутся роем тут, ваши близкие,
пчёлы, ваша семья, пчёлы. О-о! Они придут и будут роиться тут всюду у алтаря. «Так говорит
Господь, встаньте калеки и слепые», и всё такое. Добродетель. Добродетель здесь сегодня.

Кто тут играет? Аминь. Добродетель здесь в это утро. Вы верите в это, друзья? «Великий Врач
Явился Нам». О, Хвала нашему Богу! Нектар, сладкий сок здесь сегодня. Великий Врач здесь.
Аминь. Кто-нибудь нуждается здесь в этом сладком соке сегодня? Позвольте увидеть ваши руки.
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Что ж, Хвала Богу, тогда давайте поклонимся Богу и споём эту песню. И посмотрим, что сделает
для нас Господь. «Великий Врач». Аминь. Так точно. Вы верите, что Он здесь? О, Хвала Богу! 201
страница в сборнике «Сказанное Слово» и 286 в вашем Красном Сборнике. Аминь. «Великий
Врач». Благодарение Тебе, Господь. Пригласите Его теперь.

[Поют: «Великий Врач»]

Теперь, если… Вы верите, что ваши грехи прощены прямо сейчас, все? В это утро вы имеете
Веру, первый Шаг, что ваши грехи исчезли, без крещения Духом Святым. Особенное действие
свершилось в вашем сердце. Бог восхитил вас к тем Громам. И вы сидите тут, о, вот это да,
ангелы витают кругом. О, Добродетель вливается. Никакого греха там, в подвале, никакого греха
на балконе, никакого греха на скамейках. Ангел Господень здесь! Теперь всё, что желаете
согласно Слову… О, да, сударь.

[Поют: «Великий Врач»]

Теперь каждый орёл-верующий, в то время как она продолжает играть, склоните свои головы,
на балконе, в подвальном помещении, на скамейках, положите руки друг на друга. Ангел
Господень среди нас. О, Хвала Богу! Он здесь. О, разве вы не чувствуете Его Присутствия здесь?
Великий Врач, который сошёл при Первом Рывке, когда брат Бранхам взял того мальчика,
больного полиомиелитом, поднял его, и Ангел Господень исцелил того мальчика. Он выпрыгнул
из рук брата Бранхама, побежал. Мать закричала, потеряла сознание. Девочка из семьи
Дункардов, которая играла на пианино, вскочила, заговорила на иных языках, и восклицала. И
Ангел Господень доказал, что Он там, Он играл на пианино.

21 марта, 1971 года, когда пели ту же самую песню, когда сладостные берега Великого Врача,
мёртвый был воскрешён. Сестра Фрэнсис Виттэйкер, зоб был проклят. Тот же самый Бог,
который воскресил мёртвого, проклял тот зоб и исцелил того мальчика, больного
полиомиелитом, и играл на пианино, прямо сейчас здесь. Он здесь… Я призываю вас верить в
это. Я бросаю вам вызов: покайтесь во всяком сомнительном месте. Скажите: «Господь Бог,
сделай это утро для меня утром умерщвления. Небесный Отец, дай мне этого Духа Святого».

Небесный Отец, во Имя Иисуса Христа, мы знаем, что Ты здесь, Боже. Мы знаем, Ты… Я
прошу Тебя сейчас, Господь, излить Добродетель на людей, Господи. Первое, о чём я прошу,
Отец, это чтобы их духи и души исцелились. Всякого нечистого духа, который на них и в их
сердцах, я осуждаю всякого нечистого духа. Пусть они выйдут отсюда сейчас. Нет больше
никаких сомнительных мест. Да будут они исцелены, их души здоровы. Пусть Добродетель
вольётся в них сегодня утром, Господь. О, Боже, исцели их сокрушённый, израненный дух от
всяких бедствий неверия и греха. Исцели их дух. Исцели их души. И, Господи, Ты, Который умер
за нас, Ты умер, чтобы спасти нас, Ты умер, чтобы исцелить нас. И теперь, Небесный Отец,
покажись в оживляющей силе в подвальном помещении, там на балконе, в то время как орлы
касаются друг друга, крыло к крылу, орёл к орлу.

Я думаю сейчас о дочери брата Боба Риддла, у неё небольшое осложнение в теле. Боже,
освободи от этого осложнения прямо сейчас. Отец, пусть этот маленький, прекрасный ребёнок
получит исцеление для своего тела. Господь Бог Всемогущий, мы говорим это во Имя Господа.
Пусть мой брат примет это сейчас, он и его жена, там, в подвальном помещении, пусть Ангел
Господень сойдёт туда в подвал, и исцелит ребёнка Риддлов, Господи. Боже. Это было сказано,
так и совершится.

О, Боже, мы знаем, Ты здесь сегодня утром, Господь. Небесный Отец, малыш Белломо, также
молятся сегодня. Ты исцелил тот глаз. Ты сказал : «Когда ребёнка приведут для посвящения,
помолись за глаз». Чувствуя сейчас по вдохновению, о, Боже, движение в нас, пульсацию Духа
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Святого, пусть Дух Святой коснётся малыша Питера, неся Добродетель, и исцелит другой глаз.
Пусть мама и папа Белломо ухватятся за Добродетель сегодня, и поверят в неё.

И теперь, Господь, пусть женщины и мужчины здесь с кровотечением или что бы там ни
было, пусть они прострут руки, и прикоснутся, прикоснутся к Иисусу своей собственной верой,
Господь. Прикоснутся к краю Твоей одежды. О, Боже, пусть они сейчас протянут руки, Господь,
и прикоснутся к краю Твоей одежды. Любой, любая болезнь или что бы ни было в их теле, Ты дал
нам силу над всякой болезнью (Луки: 10:19), над всякой известной болезнью мы имеем силу и
власть.

Господь Бог, я проклинаю всякую болезнь здесь сегодня во Имя Иисуса Христа. И пусть,
Отец, эти люди будут исцелены по их собственной вере. Я знаю, Ты сейчас здесь, Господь.
Подойди к каждому, кто принял это, и просто пройди и коснись их. Коснись их и тут и там, и там.
И, Господь, сделай Свою Добродетель здесь сегодня такой реальной, Господи, что они будут
рассказывать свидетельства друг другу на протяжении всей недели. Очисти дома от всяких
сомнительных мест. Я осуждаю всякое сомнительное место здесь сегодня. О, Боже, сделай
Присутствие Своё реальным для них сегодня. О, Хвала Его Имени.

Небесный Отец, я верю, что эта вторая Ступень была добавлена к пирамиде этим особенным
действием в Нью-Йорке. Я верю, что Добродетель укоренилась. С этого дня всякое может
произойти с ними. И сегодня днём и вечером, Господь, в понедельник, во вторник; Ты хочешь,
чтобы нечто происходило для славы Твоей. И они приняли это сегодня утром. Господь, я помню
Джона Райана во время Второго Рывка в Форт-Вэйне, Индиана. Пророк Божий сказал, согласно
видению: «Джон Райан, ты исцелён, Так Говорит Господь!» Он пошёл, а глаза его ещё не
открылись. На следующий вечер он вернулся, и сказал, они по-прежнему не открылись. Он
сказал: «Джон Райан, ты исцелён, Так Говорит Господь!» Он вернулся в третий раз. Пророк
сказал ему: «Иди и свидетельствуй, что ты исцелён». Джон Райан начал свидетельствовать:
«Добродетель вошла в меня, я исцелён». До этого он продавал газеты на углу в Форт-Вэйне.

Он говорил: «Экстренный выпуск, экстренный выпуск, читайте все. Мои глаза были исцелены.
Мои слепые глаза открылись. Прочитайте об этом». Он продавал свои газеты, они думали, он с
ума сошёл. Он свидетельствовал, что его глаза исцелены. «Так говорит Господь». Пророк Божий
изрёк это по видению. Это видение здесь сегодня, Само прояснённое Слово. Добродетель здесь.
Потом, Господь, Джон Райан сидел в кресле в парикмахерской, и тут подошёл старый еврей. Он
сказал: «Джон Райан, я слышал, ты ходил на собрание святых скакунов. Ты должен получить
исцеление. Твои глаза должны открыться, твои слепые глаза». Он говорит: «Хвала Богу, я
исцелён». В то время у него было уже побрито полбороды, и на нём был передник. Он
подпрыгнул, и он был исцелён! И Джон Райан выбежал на улицу, и бегал взад и вперёд по улице,
восхваляя Бога и благодаря Бога. Его глаза открылись, когда Добродетель влилась в глазные
яблоки, и открыла их. Благодарю Тебя, Господь.

Отец, это было сказано, так это и совершится. О-о, Отец, мы молим, Боже, и просим об этом
во Имя Иисуса Христа и ради Него. Аминь.

[Поют: «Великий Врач»]

Свидетельство. Брат Тони только что написал его быстро: «Вчера вечером я ходил к доктору.
Он сказал, у меня подагра в ноге. Сегодня утром я едва мог ходить. Теперь всё прошло. Я могу
наступать на ногу без всякой боли. Он пришёл и проявил Себя для меня. Брат Тони». Сестра
Вилмот просит вас продолжать молиться за её дочь, она должна лечь в больницу, я думаю, нечто
произошло с ней. И она вернётся домой, сестра Вилмот. Аминь. Хвала Богу! Вы верите, что Он
здесь? На неделе будут ещё другие свидетельства. Аминь. Добродетель сошла сюда сегодня
утром.

Сестра Сильвия Джексон (продолжайте тихо играть) видела сон. Она почувствовала
побуждение позвонить мне вчера утром, и рассказать этот сон, который видела в пятницу днём. Я
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проповедовал, во сне она видела, что я проповедовал в церкви. Когда я проповедовал, я начал
утихать, соответственно шуму. Другие тоже отвернулись. Потом я сказал: «Не делайте этого. Не
крутитесь, отвлекаясь на какой-то шум, иначе Дух Господень уйдёт». Я надеюсь, вы
догадываетесь, о чём я. Он здесь с вами. Понимаете? Добродетели приходят.

Итак, в этом же сне, когда она всё ещё спала, потом она увидела себя на кровати (во сне), всё
ещё лежала на кровати, и радом с ней, очень близко, был предмет, на ней или в ней, или что-то
такое. Это был тяжёлый предмет. Затем она начала отталкивать от себя это, он был очень
тяжёлым, и трудно было толкать. Наконец, она столкнула его с кровати, с края кровати, и он
упал, громко ударившись об пол. Затем она наклонилась, чтобы взглянуть на него. Когда она
посмотрела, она увидела, что это гиря, тяжёлая гиря в форме пирамиды без верхушки. О, Хвала
Богу! Вот это да! Гиря.

Затем ей пришло во сне Евреям 12:1 и 2. Когда я вернулся из Канады, я рассказывал вам о сне
одной сестры на вершине горы, и Голос Божий проговорил: «Свергните с себя всякое бремя и
запинающий вас грех». Так вот, было время, я занимался бегом. И мы снимали свои спортивные
костюмы, раздевались до трусов, и, в то время как бежишь, если вертишь головой налево и
направо, отвлекаясь на какой-нибудь шум или беспокойство, ты замедляешь бег. И потом, эта
гиря, глыба, масса, вот такая, видите, в форме пирамиды. Что это?

Вы знаете, Пророк Божий говорил нам, что мы имеем семь человеческих ступеней и Семь
духовных Ступеней. Так вот, нужна Любовь, чтобы вернуться в Веру, и показать Семь Божьих
Ступеней. Но очень многие люди обременены человеческими ступенями. Они – громоздкие. Не
хотите ли вы их сбросить сегодня? Аминь. Не вертитесь туда, сюда. Грех говорит: «Пш-ш-ш».
Это змей. И он пытается поймать вас.

Так вот, Дух Господень облечёт вас смиренномудрием. Это Писание пришло мне на память. Я
думаю, это 1 Петра 5:7. Шесть.

Итак смиритесь под крепкую руку Божию…

Это не то. Возможно 2-е Петра. 2-е Петра. Нет. Должно быть 1 Петра 5:7. «Повинуйтесь…»
Да, верно. Пятый стих:

Также и младшие, повинуйтесь старшим; все же,
подчиняясь друг другу, облекитесь смиренномудрием,
потому что Бог гордым противится, а смиренным дает
благодать.

Вот Слово Господа для вас сегодня: смиритесь, умрите, и пусть те семь ступеней
человеческого интеллекта громко ударятся об пол. И тогда на Слове, Семи Ступенях,
Завершающий Камень завершит её. Так вот, Добродетель уже пришла. Человеческое «я» - это
самоправедность: «Я да я, то, что я хочу делать. И я имею веру, и у меня есть то и то, одно,
другое, третье». У нас ничего нет. И в среду я говорил: «Пойдёмте в свинарник». Понимаете, тот
старый раб, он не мог ни читать, ни писать, но он имел Святого Духа. Так что у него было
откровение, что он свинья от начала. Поэтому он отвёл «хозяина-босса» в свинарник. Он не мог
хорошо выговорить это по-английски, знаете, но отвести его туда он мог. А босс, там у себя в
доме, хотел Святого Духа. Он сказал: «Нет. Ты зайди в свинарник». Он сказал: «Вот где ты
получишь его, именно там».

Поэтому боссу пришлось отождествить себя со свиньёй. И тогда Бог изменил его натуру.
Величайшее чудо, которое когда-либо происходило, это когда наша натура была изменена, когда
Всемогущество говорит к овечке. И затем Голубь сходит как Любовь, и совершает чудо. И потом
овечки выходят вперёд. Сюда мы заходим свиньями, а выходим овечками. Разве это не чудесно?
С этого «я» должны быть сорваны семь ступеней, столкнуты с кровати. Вы проходите духовное
поприще. Держите свой взор на Нём. Не занимайтесь всякими там волнениями и беспокойствами.
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Но свергните с себя свою запачканную одежду: самоправедность, ваши семь человеческих сил
добродетели. Облекитесь в одежды смиренномудрия: «Я ничто». Иов сказал «Я сам себе
противен, ненавижу свою запачканную одежду и мои семь ступеней, ненавижу это». Аминь?
Тогда бросьте это на пол.

Так вот в Евреям 11 есть огромное облако свидетелей, говорящее, что мы пробежали поприще
веры. Мы сделали это, и теперь мы являемся облаком вокруг вас. Вы на громадной арене,
соревнование началось. Аминь. На прошлой неделе раздался выстрел. И вы помчались. Не
поворачивайте ни влево, ни вправо к сомнительным местам. Ты замедлишь бег. Аминь? Но
прежде всего, избавься от бремени. Так вот, я смотрел, что значит это слово. Поэтому сюда
входят все герои в одиннадцатой главе, которые вместе с нами достигнут совершенства.

Жизнь веры, Семь Ступеней. Всякое бремя, излишние и ненужное, которое может помешать,
должно быть отброшено в сторону. Каждый индивидуум должен решить, что является излишним
на тех семи ступенях. У вас есть выбор.

По мне так, я хочу сбросить их все. Уи-ит. Аминь. Потом, ты не можешь ходить тут и
пытаться залатать это. Ты не можешь придти и сказать: «Ты знаешь, что это было? Понимаешь, я
просто… у меня был комплекс неполноценности. Вот почему я не смог этого сделать». Ты что,
шутишь? Тебе нужен Святой Дух. Вот почему ты не смог сделать этого. Не ставь заплаты. Умри!
«Если бы я… если бы я могла говорить как она, тогда я бы знала, как говорить». Не надо,
наполнись сначала Духом Святым, потому что Он не требовал, чтобы ты что-нибудь говорила.
«Если бы я мог…» Видите, это всё в семи ступенях. Умри. Умри. Умри. Потом позволь Ему
войти и наполнить тебя. О, вот это да! Затопить излишнее, переливается; чрезмерно течь, то что
необходимо и достаточно. А всё излишнее по отношению к Слову, столкните. Тогда, если вы не
можете произвести Слово, Семь Ступеней посредством Добродетели, лучше молчите и
оставайтесь в комнате. О, Боже, вот это да!

Быть больше чем нужно полезным, самоправедность должна в них умереть. Опустошить их.
Аминь. А то, что явно грех, сомнительные места, там нет индивидуального выбора. Никак нет.
Это должно быть сразу отброшено, немедленно. Как только ты осознаешь это, оно выпрыгивает
из засады. Это дьявол устраивает вам засаду в тёмном месте, и ловит вас там. Вы по-прежнему
ходите в церковь, но вы ходите в тени. Он окружает вас, неосторожных. И заставляет вас ходить
по тёмным местам. Такого рода грех задерживает ваш бег, замедляет его. Так что прочь от этого.
Будем проходить поприще с терпением. Аминь. Вы верите в это? Хвала Господу! Давайте
встанем. Вы верите, что имеете Веру Воскресения, что Бог сделал нечто особенное для вас
сегодня? Тогда давайте споём этот чудесный гимн, который мы пели сегодня утром:
«Благословенно Имя». «Благословенно Имя». И поприветствуйте друг друга.

И знайте, что нечто произошло сегодня. Взгляните на брата Риддла, он улыбается. Он принял
то, что его дочь исцелена. А брат Тони, он сказал, что был исцелён от подагры в ноге. Многое
другое будет происходить с вами в течение недели. Когда верите в это, идите и радуйтесь. Я
просто дал вам небольшой ключ. В это утро есть такие, кто прикоснулся к «краю». [одежды –
Пер.] Некоторые приходят, когда идут своей дорогой. Видите, мы снова в апостольских временах.

Брат Бранхам говорил, люди исцелялись, когда возвращались домой. И женщины у раковины,
разговаривают друг с другом, моют посуду, рак исчезает, слепые глаза открываются на улице, и
всякое такое. Ну и ну! Аминь. Разве это не чудесно?

[Поют: «Благословенно Имя»]

Брат Джои и сестра Вирджиния, прославьте Его сейчас. Помните, в прошлый раз, когда вы
ушли, вы всё смотрели, и потом вы пришли сюда в среду вечером, и задавались вопросом. Я
говорил вам: «Не пропустите этого». И на следующее утро пошло назад, в четверг утром. Начните
восхвалять Бог сегодня, как это делал Джон Райан. Аминь.
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[Поют: «Благословенно Имя»]

Вот это да! Давайте проведём служение в 4 часа. Хорошо, Хвала Господу! Оно у вас будет.
Когда вы сейчас соберётесь вместе на пир любви, говорите о том, что вы слышали, и увидите, не
будет ли у вас служение. Да благословит вас Господь. Брат Курт…


